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Забыли 
передать 
показания 
водосчётчика?
Ничего страшного…
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Выборы 
мэра Москвы 
пройдут по-новому

ЗОНА ОТДЫХА стр. 8

ПРЕФЕКТ ВСТРЕТИТСЯ 
С ЖИТЕЛЯМИ ИВАНОВСКОГО

19 июня в 19.00 в помещении 
Паралимпийского комитета горо-
да Москвы (ул. Саянская, 11, корп. 
1) состоится встреча префекта 
В.А.Тимофеева с жителями райо-
на Ивановское на тему 
«О реализации Программы ком-
плексного развития района Ива-
новское в 2013 году».
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27 мая на портал обратился В.А.Тихонов с 3-й Пря-
дильной ул., 4, корп. 2: «Во дворе дома 4, корп. 2 и 
3, нет ни одной урны, хотя раньше они всегда стояли 
возле подъездов. Пожалуйста, устраните пробле-
му, и во дворе станет чище». 30 мая управа района 
Измайлово отчиталась, что по указанному адресу 
урны установлены на прежнем месте, и прикрепила 
два фото урн крупным планом. А через день воз-
мущённый житель написал, что в действительности 
была поставлена «всего одна урна у 2-го подъезда 
дома 4, корп. 2, а у корпуса 3 — вообще ни одной! 
Вторая фотография с установленной урной сделана 
непонятно у какого дома!» Управа спорить не стала, 
и к 6 июня подрядная организация ООО «Атлант» 
всё-таки установила все урны у этих домов. После 
чего житель подтвердил выполнение работ.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку 
«Сообщить о проблеме»

3. Оставьте обращение 
о проблеме во дворе 

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители властей 
должны опубликовать 
официальные ответы 

«Наш город»: gorod.mos.ru

Урны на 3-й Прядильной поставили 
со второго раза

Нелегальные маршрутки 
будут арестовывать

В Москве могут появиться спецсто-
янки для арестованного транспорта не-
легальных перевозчиков — легковых 
машин, маршруток и автобусов. Как 
пояснил «Известиям» зам. начальни-
ка Центрального управления Госавто-
дорнадзора Андрей Ушаков, это хотят 
сделать для гарантированного взима-
ния штрафов с нарушителей. 

Москвичам вернут 
государственные ДЕЗы

Дома и дворы Москвы вместо мно-
гочисленных подрядчиков начнут об-
служивать бюджетные учреждения 
«Жилищник». Они создаются на базе 
ДЕЗов. В мэрии надеются, что это 
повысит качество услуг.

Новые схемы 
метро помогают 
сориентироваться 
в городе

Новые схемы метро появились в ва-
гонах московской подземки. На них, 
помимо обычных линий и пересадок, 
обозначены пересадки на железнодо-
рожные станции, остановки автобусов-
полуэкспрессов, перехватывающие 
парковки, аэроэкспрессы. 

О пробках сообщат новые 
табло на дорогах

К осени на вылетных и кольцевых 
магистралях Москвы появятся 247 
информационных табло с данными 
о пробках, о погодных условиях и о 
крупных авариях. 

В Лефортовском тоннеле 
пройдут учения

20 и 22 июня «Гормост» проведёт 
тактико-специальные учения в Ле-
фортовском тоннеле. Во время учений 
будут отрабатывать действия при ЧП, 
проведение аварийно-спасательных 
и других работ. 22 июня движение по 
тоннелю с 1.00 до 4.00 будет пере-
крыто, информирует mos.ru

К
ак известно, Сер-
гей Собянин решил 
не ждать 2015 года, 
когда должны были 
состояться выборы 

мэра Москвы. Подав в отстав-
ку, он таким образом иниции-
ровал проведение выборов уже 
в этом году. На днях Мосгорду-
ма определила дату голосова-
ния — 8 сентября.

Теперь Сергей Собянин — 
и.о. мэра. Он уже заявил о сво-
ём намерении баллотировать-
ся. Такое же желание высказа-
ли и некоторые другие поли-
тики.

Впрочем, и Сергей Собяни-
ну, и всем остальным претен-
дентам на пост мэра нужно ещё 
зарегистрироваться в Москов-
ской городской избирательной 
комиссии. Для этого в течение 
месяца они должны собрать 
необходимые документы.

В отличие от последних вы-
боров мэра, которые прошли 
в 2003 году, здесь есть ряд но-
ваций.

В частности, для регистра-
ции в Мосгоризбиркоме все 
кандидаты должны собрать 
подписи как минимум 6% со-
става Советов депутатов муни-
ципальных округов Москвы. 
Учитывая, что всего депута-
тов в городе 1817, надо собрать 
не менее 110 подписей. При-
чём это должны быть подпи-
си представителей большин-
ства Советов депутатов — как 
минимум двух третей. Всего в 
Москве 146 советов. Выходит, 
кандидату надо обойти поряд-
ка сотни из них.

Процедура здесь такова: 
кандидат обращается к Сове-
ту депутатов со специальным 
подпис ным листом. Если один 
или несколько депутатов со-
гласны оказать ему поддерж-
ку, они ставят на подписном 
листе свои подписи.

Это должно быть личное ре-
шение депутата. То есть он сам 
решает, за кого ему отдать свой 
голос, и никто ему не указ — ни 
мнение большинства депута-
тов, ни позиция председателя 
Совета депутатов.

А ещё кандидат в мэры дол-
жен собрать не менее 1% под-
писей от числа избирателей, 
имеющих в Москве постоян-
ную регистрацию. Но тут есть 
один нюанс. Выдвиженцы двух 
партий, которые сейчас входят 

в Мосгордуму, могут не соби-
рать подписи избирателей. Это 
«Единая Россия» и КПРФ. По-
смотрим, выдвинут ли они сво-
их кандидатов на выборы.

Есть ещё одно нововведение, 
которого не было ранее. Кан-

дидат в мэры не имеет права 
вести бизнес и хранить день-
ги за границей. Причём это ка-
сается как его собственных ак-
тивов, так и активов членов его 
семьи — жены и детей.

Юрий МИРОНЕНКО

Выборы мэра Москвы 
пройдут по-новому
Каждый кандидат должен собрать не менее 110 подписей 
муниципальных депутатов

Объясняя президенту, почему он 
намерен участвовать в выборах, 
Сергей Собянин заявил следую-
щее: «В городе принято достаточ-
но много серьёзных программ, и 
посредине пути бросать их было 
бы негоже».

Среди этих программ можно вы-
делить 7 главных.

1. Масштабная реконструкция 
19 вылетных магистралей, рассчи-
танная до 2016 года.

2. Прокладка хорд — дорог, со-
единяющих округа и проходящих 
не через центр.

3. Ускоренная прокладка линий 
метро. В 2013-2015 годах планиру-
ют открыть 33 новые станции. 

4. Решение проблемы с парков-
ками. Вслед за обустройством сто-
янок во дворах и на улицах нача-
лось создание перехватывающих 
парковок в рамках транспортно-
пересадочных узлов.

5. Повышение уровня жизни го-
рожан. Средняя зарплата москви-
чей в прошлом году выросла на 
5,7% и достигла 50 тысяч рублей. 
В ближайшее время ожидается её 
рост до 54-56 тысяч.

6. Создание системы быстрой 
обратной связи с жителями. За-
пущены и продолжают совер-
шенствоваться электронные 
порталы «Наш город», «Доро-
ги» и «Дома Москвы», а также 
полезный портал госуслуг Мо-
сквы pgu.mos.ru для дистанци-
онного решения многих быто-
вых вопросов.

7. Оснащение городских клиник 
60 тысячами единиц современной 
медтехники. Предстоит усовер-
шенствовать систему оказания 
медицинской помощи.

7 главных проектов, 
которые хочет завершить Сергей Собянин

i

ЧП в метро: 
пострадавшим выплатят 
по 100 тысяч рублей

Сделаны оргвыводы по итогам ЧП 
в метро на Сокольнической ветке 5 
июня, когда из-за короткого замы-
кания выгорело 10 кабелей. Тогда 78 
пострадавших обратились за медпо-
мощью, 24 были госпитализированы. 
Начальник службы электроснабже-
ния метрополитена уволен, главному 
инженеру объявлен выговор. Сер-
гей Собянин извинился перед мо-
сквичами за этот инцидент, преду-
предив начальника метрополитена 
Ивана Беседина о персональной от-
ветственности.

Руководитель города констатиро-
вал, что пассажиры были плохо про-
информированы о чрезвычайной си-
туации. «На мой взгляд, информация 
была доведена до пассажиров не-
своевременно», — сказал он. Сергей 
Собянин предписал начальнику ме-
трополитена немедленно выплатить 
денежные компенсации тем, кто был 
госпитализирован в результате ЧП: 
«Размер компенсаций определите 
сами, но не менее 100 тысяч руб-
лей. По всем остальным действуйте 
в установленном порядке».

Градоначальник потребовал также 
провести полную ревизию состоя-
ния энергохозяйства метро, закупить 
дополнительное оборудование для 
гипотетической эвакуации инвали-
дов. В ряде вагонов старые конди-
ционеры заменят на новые — си-
стемы климат-контроль.

Александр ЛУЗАНОВ

1 июня Сергей Собянин посмотрел, как работают велопрокаты
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 Татьяна Черкашина, про-
давец, ул. Хабаровская, 22, 
корп. 3:
— Нет, нехорошо. Косметиче-
ский ремонт в подъезде сде-
лан, не спорю. Но нам очень 
нужно заменить окна — они 
старые, со ржавыми гвоздями, 
краска давно слезла — смо-
треть страшно. В подъезде веч-
но грязно. А в соседнем корпу-
се, по Хабаровской, 22, корп. 
2, идеально отремонтирован 
подъезд. Окна заменили, но-
вую плитку на пол положили. 
Почему так? Чем мы, в двух ша-
гах, хуже?

 Сергей Рыбаков, менед-
жер, ул. Байкальская, 16, 
корп. 4:
— Да у нас не подъезд, а весь 
дом нуждается в срочном ка-
питальном ремонте. Фасад ру-
шится, крыша течёт, в подъ-
езде, да что там — даже в 
квартирах пахнет плесе-
нью. Не всегда, конечно, но 
сами знаете, как часто в Мо-
скве дожди. Косметический 
ремонт делали, да. Краской 
прошлись в один слой. Какая 
краска — там и шпаклёвкой 
мазать бесполезно, только ка-
питальный ремонт!

 Ольга Петрова, пенси-
онерка, ул. Братская, 23, 
корп. 1:
— Нашему дому больше 
пятидесяти лет. Подъезд 
долгое время был в ужас-
ном состоянии, описать это 
невозможно. Но в конце 
прошлого года подрядчи-
ки сменились, наверное. 
И всё просто засияло! Бо-
лее того — нам лифты за-
менили впервые со време-
ни постройки дома. Стены 
чистые, никаких надписей, 
цветы на подоконниках — в 
подъезд приятно зайти.

  Светлана Максименко, 
временно безработная, ул. 
1-я Прядильная, 7:
— Неплохо отремонтиро-
ван. Это не капитальный ре-
монт, понятное дело, но таких 
ужасов, как в прошлом году, 
в подъезде теперь нет. Вот 
только интернет-провода нам 
во время ремонта порвали. 

  Матвей Воронин, пенсио-
нер, ул. 9 Мая, 22а:
— Ну как сказать... В целом я 
не могу сказать, что всё совсем 
плохо. Какой-то косметиче-
ский ремонт в нашем подъез-

де провели. Но ведь всё надо 
делать качественно — пусть 
это будет небольшая работа, 
но толковая. А у нас как: козы-
рёк подъезда течёт уже давно, 
никто на это внимания не об-
ратил. Стены внутри покраси-
ли, но что это за краска такая 
— через неё штукатурка про-
ступает. В один слой красить 
никак нельзя.

Алина ДЫХМАН
КУДА ОБРАЩАТЬСЯ: 

ИНСПЕКЦИЯ ЖИЛИЩНОГО 

НАДЗОРА ПО ВАО: 
Колодезный пер., 14, 
телефон: (499) 268-3836

А ваш подъезд хорошо отремонтирован?ВЛАСТИ И МЫ: 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Н
овая московская тен-
денция, которую осо-
бо выделил министр 
Владимир Петросян 
на встрече в ТЦСО 

«Вешняки», — это беспрекос-
ловное соблюдение прав каж-
дого ребёнка на проживание 
в семье, в первую очередь — в 
кровной.

— Ежегодно около 2 тысяч ро-
дителей лишаются своих прав на 
детей, — сказал Владимир Пе-
тросян. — Мы минимум впо-
ловину этот показатель умень-
шим. Нужно лечить семью и 
оставлять детей с родителями, 
используя для этого все возмож-
ности, а любое изъятие из род-
ного дома проводить только с 
разрешения нашего департа-
мента. Исключение — случаи, 
когда проживание с родными 

угрожает жизни или здоровью 
ребёнка.

Руководители социальных 
служб настойчиво интересова-
лись «квартирным» вопросом. 
Скажем, в районе Метрогоро-

док одно из помещений в ново-
стройке было зарезервировано 
под центр соцобслуживания. Но 
пока оно пустует. Владимир Пе-
тросян заверил, что вопрос бу-
дет решён в ближайшее время. 
Всеволод Тимофеев прояснил 

ситуацию и с помещением, где 
на небольшой площади распо-
лагается УСЗН крупного района 
Гольяново. Новое помещение, 
почти втрое большее, уже най-
дено, осталось согласовать это 
решение с жителями, поскольку 
расположено оно в жилом доме, 
сказал Всеволод Тимофеев.

Сейчас сразу три МФЦ (рай-
онов Вешняки, Ивановское и 
Новогиреево) расположены в 
одном здании — доме 3 по ули-
це Алексея Дикого.

— МФЦ района Ивановское 
переедет на улицу Молостовых, 
по Вешнякам тоже вопрос уже 
решён. Новогиреево пока оста-
нется там же, но и с этим объек-
том мы тоже разберёмся, — по-
обещал префект Всеволод Ти-
мофеев.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Три МФЦ «разъедутся» с улицы Дикого
Социальным службам округа пообещали улучшить «жилищные» условия

Нужно лечить 
семью и оставлять 
детей с родителями

Не все жители района 
Сокольники в восторге 
от планов московского 
правительства по улуч-
шению транспортной 
ситуации в городе. Этот 
факт выявила встреча 
префекта Восточного 

округа Всеволода Тимо-
феева с населением рай-
она. В ней принял уча-
стие и заместитель мэра 
Москвы по транспорту 
Максим Ликсутов.

Много вопросов ка-
салось Третьего пере-
садочного контура ме-
тро. Ряд жителей вы-
сказали сомнение в его 
целесообразности и бес-
покойство за судьбу ли-
повой аллеи, ведущей от 
станции метро «Соколь-
ники» к одноимённому 
парку. Однако Максим 
Ликсутов ответил, что 
Третий пересадочный 
контур метро крайне не-
обходим всему городу, а 
проектирование новой 
станции можно сделать 
максимально открытым, 
с необходимой именно в 
таких случаях процеду-
рой обсуждения проек-
та с жителями.

Окончание на стр. 7

Назначены 
главы управ 
трёх районов

Распоряжением мэра 
Москвы назначены главы 
управ трёх районов Вос-
точного административ-
ного округа.

Главой управы района 
Косино-Ухтомский назна-
чен Роман Балдуев, ранее 
работавший главой упра-
вы района Перово. Этим 
же распоряжением Еле-
на Ланько назначена гла-
вой управы района Пре-
ображенское. До назначе-
ния она работала первым 
заместителем главы этой 
управы.  Александр  Довго-
пол, ранее возглавлявший 
муниципальный округ Пе-
рово, назначен на долж-
ность главы управы райо-
на Перово.

Виктор НИКОЛАЕВ

НАЗНАЧЕНИЯ Проект новой 
станции метро 
обсудят 
с жителями 
Заместитель мэра Максим Ликсутов 
ответил на вопросы жителей района 
Сокольники

Участок хорды 
от шоссе Энтузиастов 
до Измайловского 
шоссе 
пустят в 2015 году

Основной ход Северо-
Восточной хорды уже поч-
ти довели от шоссе Энту-
зиастов до Измайловского 
шоссе, осталось несколько 
сотен метров. Но основной 
объём работ на этом участ-
ке связан со строитель-
ством эстакад – многочис-
ленных въездов и съездов в 
районе пересечения хорды 
с шоссе Энтузиастов. Это, 
по сути, не одна развязка, а 
сложный узел из несколь-
ких развязок.

Как сообщил руководи-
тель городского Департа-
мента строительства Ан-
дрей Бочкарёв, ожидается, 
что весь объект – участок 
хорды от шоссе Энтузиа-
стов до Измайловского 
шоссе – можно будет за-
пустить в мае 2015 года. 

Василий ИВАНОВ

В ближайших номерах 
«ВО» мы подробнее рас-
скажем о схеме движения 
по новому участку Северо-
Восточной хорды

Месяц назад первую пу-
бличную акцию, посвя-
щённую Дню труда, тор-
жественно открыли два 
Ильича — Ленин и Бреж-
нев. Народу собралось в 
общей сложности меньше 
полусотни. На следующей 
акции около сотни чело-
век помитинговали про-
тив плохого качества мо-
бильной связи. Собрав-
шиеся выбирали худше-
го оператора из «большой 
тройки» и разбивали вдре-
безги опостылевшие теле-
фоны. Завсегдатаем в гайд-
парке успел стать Владимир 
Жириновский. Сначала он 
провёл спортивные состя-
зания «Будь здоров». Куда 
большим успехом пользо-

валась его следующая ак-
ция «Праздник морожено-
го с ЛДПР». Говорят, разда-
ли аж 14 тысяч порций. 

Ещё была акция в честь 
дня рождения Навально-
го, пришло около полусот-
ни человек. Были пикеты 
против непредоставления 
земельных участков мно-
годетным москвичам — 
менее 200 участников. Со 
дня на день состоится ми-
тинг в честь дня рождения 
Муаммара аль-Каддафи. 

За месяц трижды отказа-
ли митингу «против гомо-
фобии и за равные права». 
Дважды отказали главно-
му гей-активисту Москвы 
Николаю Алексееву, кото-
рый хотел провести ми-

тинг за толерантное отно-
шение и соблюдение прав 
секс-меньшинств. Дирек-
ция «Сокольников» объяс-
нила отказы тем, что в эти 
дни в парке праздновалось 
окончание учебного года. 
ЛГБТ-активисты подали 
на «Сокольники» в суд.

Напомним, что заяв-
ки на проведение акций 
в гайд-парке подаются не 
ранее чем за 15 дней до ме-
роприятия и не позже чем 
за 3 дня до его начала.

Справки по телефонам: 
(499) 268-6005, 8-926-351-
7429.

Егор ПЕРЕЖОГИН
Интервью с директором 

парка «Сокольники» 
на стр. 8

В гайд-парке отпразднуют 
день рождения Каддафи
Помитинговать в «Сокольниках» пока удалось не всем, кто хотел

Владимир Петросян и Всеволод Тимофеев 
на встрече с соцработниками округа
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СПРАВОЧНОЕ БЮРО

Я имею право на бес-
платный проезд в 
электропоездах. Год 

назад мне в кассе выдавали 
обычные билеты со штрих-
кодом. Сейчас же выдают билет 
без штрих-кода с надписью «Не 
является документом», и 
контролеры меня пропускают по 
соцкарте. Но в кассе всё равно 
надо отстоять очередь! Нельзя 
ли упростить проезд 
пенсионеров-льготников в 
электричках?

Алексей Вадимович Федосов, 
Гольяново 

Как ответили в пресс-службе Цен-
тральной пригородной пассажирской 
компании (ЦППК), билет без штрих-
кода необходим для подтвержде-
ния права проезда пенсионера фе-
дерального уровня (т.е. льготника) 
по социальной карте. Тем, кто име-
ет право на бесплатный проезд, нет 
необходимости отстаивать очередь 
в кассу. На всех кассах висит объяв-
ление, что пенсионеры федерально-
го уровня имеют право на получение 
билета без очереди.

Ольга ВЛАДИМИРОВА
СВОИ ЖАЛОБЫ, ВОПРОСЫ И ПРЕДЛО-
ЖЕНИЯ МОЖНО направить в ЦППК по 
адресу: info@central-ppk.ru

Льготники могут получить билет 
на электричку без очереди

Показания 
приборов учёта 
можно не передавать

Все новации в прави-
лах отражены в поста-
новлении Правительства 
РФ от 16.04.2013 г. №344. 
В пресс-службе филиала 
Дирекции ЖКХ и благоу-
стройства ВАО пояснили, 
что с 1 июня ежемесячная 
передача показаний при-
боров учёта с 23-е по 25-е 
число является не обяза-
тельной: теперь жители 
не «обязаны» это делать, а 
«имеют право». При отсут-
ствии показаний расчёт-
ные центры сформируют 
платёжку по среднему рас-
ходу воды за предыдущие 
месяцы и, получив показа-
ния, сделают соответству-
ющий перерасчёт. 

УК контролируют 
расход воды

По этому же постанов-
лению управляющая ком-
пания теперь имеет право 
не реже одного раза в 6 ме-
сяцев проверять квартир-
ные приборы учёта и сни-
мать с них контрольные 
показания (раньше — не 
реже одного раза в квар-
тал). Кстати, как сооб-
щили в филиале Дирек-

ции ЖКХ и благоустрой-
ства, проверки выявили 
нарушителей, намеренно 
передающих заниженные 
показания водосчётчиков. 
Таковых обнаружили на 
ул. Колодезной, 3, Боль-
шой Остроумовской, 15, 
и Сокольнической пл., 4. 
Суммы недоплат за воду 
составили от 27 до 168 ты-
сяч рублей! 

 
Квартиры 
без счётчиков 
тоже проверят

Постановление №344 
регламентирует и кон-
троль над квартирами, 
не оборудованными при-

борами учёта воды. Так, 
если управляющая ком-
пания располагает све-
дениями, что в кварти-
ре проживают незареги-
стрированные граждане, 
она может составить со-
ответствующий акт и на-
править его в Управление 
федеральной миграци-
онной службы и в инже-
нерную службу района. 

По информации филиа-
ла Дирекции ЖКХ и бла-
гоустройства, в округе вы-
явлено уже более 4 ты сяч 
незарегистрированных 
жителей. По результатам 
проверок ведётся перерас-
чёт начислений платы за 
ЖКУ. По адресу: Сапёр-
ный пр., 6, корп. 2, выяв-
лено проживание 9 неза-
регистрированных чело-

век. На основании актов 
владельцам квартир сде-
лано доначисление 8628 
рублей. На ул. Красный 
Казанец, 1, корп. 2, обна-
ружены 14 незарегистри-
рованных человек — дона-
числено 55 тысяч рублей. 
На ул. 15-й Парковой, 41, 
корп. А, сделан перерасчёт 
в размере 39 тысяч рублей 
по факту проживания 14 
человек, а в соседнем доме 
— 42, корп. 7, — почти 44 
тысячи рублей по факту 
проживания 28 человек.

Против «ленивых» 
вводят санкции

Расчёт за водоснаб-
жение с собственника-
ми помещений, не уста-
новившими до 1 янва-
ря 2015 года квартирные 
водосчётчики (при на-
личии технической воз-
можности), будет произ-
водиться по нормативу с 
повышающими коэффи-
циентами: в 2015 году — 
1,1-1,2, в 2016-м— 1,4-1,5, 
в 2017-м — 1,6. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ ПОСТАНОВ-
ЛЕНИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ от 
16.04.2013 г. №344 размеще-
на на нашем сайте
www.newsvostok.ru

Забыли передать показания
водосчётчика? Ничего страшного...

Над 
управляющими 
компаниями 
усилили контроль

В середине мая были 
утверждены правила управ-
ления многоквартирны-
ми домами. Как пояснили в 
пресс-службе филиала Ди-
рекции ЖКХ и благоустрой-
ства ВАО, теперь управляю-
щая компания должна согла-
совывать все свои действия: 
от порядка расчётов за услу-
ги по содержанию и ремонту 
общего имущества до заклю-
чения договоров с ресурсос-
набжающими организация-
ми — с собственниками по-
мещений в многоквартир-
ном доме на общем собрании. 
Для подтверждения проведе-
ния работ, например по ре-
монту подвалов и чердаков, 
лестниц, лифтов, систем во-
доснабжения, отопления и 
др., УК обязана предъявить 
собственникам акт обследо-
вания технического состоя-
ния многоквартирного дома, 
а также документы, под-
тверждающие наличие не-
исправностей или поврежде-
ний. Также в постановлении 
регламентирован порядок пе-
редачи технической докумен-
тации на многоквартирный 
дом при смене управляющей 
компании.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ОЗНАКОМИТЬСЯ С ПОЛНЫМ ТЕКСТОМ 
ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
РФ от 15 мая 2013 года №416 можно 
на нашем сайте www.newsvostok.ru 

Изменились правила предоставления коммунальных услуг

Праздник в честь Между-
народного дня соседей про-
шёл в Восточном Измайло-
во на стадионе «Олимпиец». 
Собрался весь район.

Смысл движения, приду-
манного англичанами году в 
2006-м и удачно распростра-
нившегося по всей Европе, в 
том, чтобы лучше узнать со-
седей. 

На «Олимпийце» прошли 
концерт силами школьни-
ков и хора ветеранов, бес-
платная лотерея, народ уго-
щался и угощал чаем с пи-
рожными.

Лариса БОРЦОВА

В Восточном 
Измайлово соседи 
перезнакомились 
по-английски

Уже в июне внешний вид ярма-
рок выходного дня в Москве нач-
нёт меняться. Все палатки бу-
дут выполнены в едином дизай-
не, с узором под хохлому, но цве-
товую гамму городские власти 
предложили каждому округу вы-
брать самостоятельно. Как сооб-
щила начальник отдела торгов-
ли и услуг префектуры Екатери-
на Шевяхова, в ВАО палатки бу-
дут жёлто-зелёными. Их закупка 
никак не отразится на цене ярма-
рочной продукции. Ведь обслу-
живание ярмарок в городе пере-
шло к государственному унитар-
ному предприятию «Автомобиль-
ные дороги». На закупку палаток 
предприятию перечислят средства 
из городского бюджета.

Ольга НОВАК

Специалист Управления 
соцзащиты из Перово за-
няла 2-е место в городском 
конкурсе. В нынешнюю 
свою профессию Ольга Фи-
линова пришла случайно. 
После окончания институ-
та экономики стала специ-
алистом по сервису и туриз-
му, а практику проходила в 
Перовском РУСЗН.

Ольга выдаёт удостове-
рения ветеранам труда, 
назначает выплаты льгот-
ным категориям граждан. 
Получила второе высшее 
образование — юридиче-
ское. В планах — карьер-
ный рост и создание се-
мьи. 

Лариса БОРЦОВА

Лучшего соцработника округа 
нашли в Перово

Ярмарочные палатки 
будут жёлто-зелёными

Сроки сорваны
С этого года все работы по ре-

монту подъездов выполняются си-
лами управляющих компаний за счёт 
собственных средств. По сведениям 
Мосжилинспекции, Восточный округ 
в рейтинге — на одном из послед-
них мест.

— По плану в 2013 году в Вос-
точном округе должны отремонти-
ровать 7451 подъезд. Пока принято 
2297 — всего лишь 69% объектов, 
которые должны быть сданы к лету, 
— рассказал руководитель пресс-

службы Государственной жилищной 
инспекции Москвы Алексей Сенчен-
ко. — Недоработок было так много, 
что инспекторам приходилось вы-
езжать по одним и тем же адресам 
до пяти раз.

Главная проблема — плохая рабо-
та подрядных организаций, считают 
в управляющих компаниях.

— Очень медленно работает 
основной подрядчик — компания 
«УК «Партнёр», — пояснила дирек-
тор ДЕЗа района Перово Наталья Ва-
сильева. — Пока мы не планируем 

расторгать с ними контракт, но если 
в ближайшее время ситуация не на-
ладится, придётся это сделать.

Виноватых накажут

— Если в округе складывается такая 
ситуация, это значит, что органы вла-
сти на местах не контролируют вопрос 
должным образом, — считает Алексей 
Сенченко. С этим согласны и в пре-
фектуре. По словам и.о. начальника 
управления ЖКХ и благоустройства 
Любови Куприяновой, главы управ 

районов, сорвавших план по ремон-
ту подъездов, будут наказаны.

— К главам управ Вешняки, Го-
льяново, Метрогородок и Северное 
Измайлово, где работа велась мед-
леннее всего, будут применены меры 
административного воздействия. Их 
предлагается лишить надбавки к зар-
плате, — сказала Куприянова. — Хо-
рошо поработали только три райо-
на: Преображенский, Измайлово и 
Восточный. Главы остальных управ 
понесут наказание.

Ольга ВАХМИСТРОВА

График ремонта подъездов в округе сорван
Управляющие компании пустили дело на самотёк 

Контрольные показания 
будут снимать раз 
в полгода
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Уровень преступности 
вырос

— Скоро в окружных УВД бу-
дут созданы отдельные под-
разделения для расследо-
вания квартирных краж, 
— рассказал начальник 
столичного ГУВД Ана-
толий Якунин на встре-
че с сотрудниками НПЦ 
«Салют» в ДК «Чайка». — 
Вызвано это тем, что вы-
росло число квартирных 

краж, хотя и раскрываемость по 
ним тоже повышается.

Кстати, общий уровень пре-
ступности в Москве 

за первые несколь-
ко месяцев этого 
года вырос на 5 с 
лишним процен-
тов, доложил Яку-
нин.

Серьёзной «чист-
ке» подвергся кор-

п ус у частковых 

уполномоченных. По словам 
Якунина, в начале весны стар-
товала их внеочередная переат-
тестация. По её итогам 89 чело-
век остались на службе с испы-
тательным сроком от 1 до 3 лет, а 
9 были уволены.

С бомбилами 
будет покончено

По признанию Якунина, ру-
ководство ГУВД разделяет бес-

покойство москвичей 
по поводу большого 
числа незаконных 
мигрантов.

— Экономисты 
никак не могут со-
считать, развивают 
ли мигранты эконо-
мику или наоборот, 
но наша позиция со-
стоит в том, что это 

однозначно наносит вред, — за-
явил глава ГУВД. — Ещё лет де-
сять, и мы достигнем точки не-
возврата.

Судя по вопросам, жители ВАО 
считают одной из самых набо-
левших проблем беспредел не-
легальных таксистов. Они зани-
мают парковочное пространство 
и проезжую часть возле станций 
метро «Измайловская», «Семё-
новская», «Партизанская», зани-
мают трамвайные пути, при этом 
качество услуг бомбил оставляет 
желать лучшего. Начальник сто-
личного главка пообещал: реше-
ния уже приняты, и с бомбилами 
обязательно покончат.

Сообщили Якунину и несколь-
ко адресов, где в открытую тор-
гуют так называемыми спайсами 
(курительные смеси, по сути — те 
же наркотики). Одна из точек — 

возле метро «Выхино».
— К сожалению, многие из 

этих веществ пока не внесены 
в список запрещённых. Виной 
тому — бюрократическая воло-
кита, — сказал он. — Но инфор-
мацию мы проверим и сделаем, 
что сможем.

Во встрече принял участие пре-
фект ВАО Всеволод Тимофеев.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

За прошедшую неделю в нашем 
округе произошло три пожара. 
Погибших и пострадавших нет. 

На проспекте Будённого 
загорелась квартира

Около 7 часов вечера в де-
журную часть поступил зво-
нок жителей дома 15/2 по про-
спекту Будённого. В резуль-
тате короткого замыкания 
загорелась однокомнатная 
квартира на 5-м этаже. По-
жарные вызволили из огня 5 
человек с помощью автолест-
ницы. Огонь тушили 10 ми-
нут.

За один вечер сгорело 
два автомобиля 

Поздно вечером у дома 8 по 
улице Плеханова загорелся 
припаркованный автомобиль 
«Черри». Пожар удалось поту-
шить за считаные минуты, но 
автомобиль выгорел полно-
стью. Причиной возгорания, 
скорее всего, стало замыка-
ние в электропроводке. 

В тот же вечер во дворе дома 
19 по проспекту Будённого не-
известные подожгли автомо-
биль «Пежо». К приезду по-
жарных автомобиль сгорел 
полностью. К счастью, ни-
кто не пострадал.

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ

Не пропустил «Ленд Ровер» 
на Носовихинском шоссе

Днём 4 июня водитель «Мазды» 
ехал по Носовихинскому шоссе со 
стороны МКАД. Поворачивая на-
лево на Юбилейный проспект, он 
не пропустил «Ленд Ровер». В ре-
зультате двоих пассажиров «Маз-
ды» пришлось госпитализировать 
с различными травмами.

Велосипедист попал 
под «Мицубиси»

Ночью 6 июня водитель «Мицу-
биси», поворачивая со Свободного 
проспекта налево на Напольный 
проезд, сбил молодого человека, 
пересекавшего дорогу на велоси-
педе на красный свет. В итоге 20-
летнего велосипедиста увезли в 
больницу с сотрясением мозга.

Задел мотоциклиста 
на Первомайской

Вечером 6 июня водитель авто-
мобиля «Ниссан Тиида» двигался по 
Первомайской улице от 13-й Парко-
вой в сторону 15-й Парковой. Возле 
дома 110 он задел попутного мото-
циклиста на «Ямахе». В результа-
те 20-летнего водителя мотоцикла 
увезли в больницу с раной ноги.

На Святоозёрской улице 
пострадал ребёнок

Утром 7 июня 36-летняя женщина, 
управляя автомобилем «Форд Фокус», 
ехала по Святоозёрской улице со сто-
роны улицы Татьяны Макаровой в на-
правлении Лухмановской. Напротив 
дома 5 она сбила 13-летнего вело-
сипедиста, пересекавшего проезжую 
часть по нерегулируемой «зебре». Ре-
бёнка доставили в Институт детской 
хирургии и травматологии с сотрясе-
нием мозга и ушибом плеча.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

ДТП

Дело о банде «коммуналь-
щиков» попало в Следствен-
ное управление окружного УВД 
прошлой осенью. Тогда в поли-
цию обратились муж и жена, 
оба — пенсионеры преклонного 
возраста из Северного Измай-
лово. Супруги рассказали, что 
к ним в квартиру пришли два 
молодых человека — проверить 
отопление и газовую плиту. А 
затем «коммунальщики» доста-
ли пистолеты и потребовали от-
дать всё, что есть ценного…

Вскоре подобные обращения 
стали поступать регулярно. Ино-
гда преступники попадали в квар-
тиры своих жертв, представляясь 
торговцами дешёвыми товара-
ми для кухни. Пока один демон-

стрировал ножи, второй обшари-
вал комнаты и забирал всё цен-
ное. С особой жестокостью бан-
диты обошлись с пожилой парой 
из Восточного Измайлово: им не 
только угрожали пистолетом, но и 
привязали скотчем к стульям…

Выследить преступников уда-
лось не сразу. Однако благодаря 
кропотливой работе оператив-
ников всю троицу задержали у 
метро «Преображенская пло-
щадь» после того, как они об-
чистили очередную квартиру.

Как рассказала следователь 
Следственного управления УВД 
по ВАО Елена Марченко, сейчас 
все трое подозреваемых аресто-
ваны. Расследование дела про-
должается, и не исключено, что 
следствие обнаружит в деле но-
вые эпизоды.

Елена ХАРО

На Преображенке взяли банду «коммунальщиков»
Они грабили пенсионеров, представляясь газовщиками

В Гольяново 
задержан 
«хоккеист»

Жертвой грабителя ста-
ла молодая девушка, кото-
рая шла мимо домов в рай-
оне Щёлковского шоссе. 
Мужчина выскочил внезап-
но, несколько раз ударил её 
клюшкой и вырвал из рук 
мобильный телефон. Бла-
годаря оперативным дей-
ствиям сотрудников поли-
ции его через 5 минут за-
держали недалеко от места 
преступления. Злоумыш-
леннику 27 лет, безработ-
ный, ранее судимый уро-
женец Узбекистана. В от-
ношении него возбуждено 
уголовное дело по статье 
«разбой».

Екатерина МИЛЬНЕР

В Преображенском межрайонном 
следственном отделе расследуется 
дело о двойном убийстве в доме на 
Погонном проезде. В день трагедии 
жители дома позвонили по 01 с сооб-
щением: горит квартира. Пожарные 
сразу обратили внимание на пятна 
крови на полу, а затем нашли тела 
45-летнего сотрудника компьютерной 
фирмы и его 43-летней сожитель-
ницы. Эксперты установили, что оба 
были сначала задушены, а затем для 
верности их несколько раз ударили 
ножом. Из квартиры пропали ком-
пьютер, телевизор и принтер.

— Первые улики — окровавлен-
ные салфетки и банковская карточ-
ка погибшего — были обнаружены 
в мусорном контейнере неподалёку 
от дома, — рассказывает следова-
тель Лев Ребров. — Убийцы явно 
старались замести следы. Однако 
они не знали, что попали в объек-
тив установленных на доме камер 
видеонаблюдения. 

Оперативники нашли квартиру, 
в которую пришли с похищенным 
убийцы. Владелец квартиры вывел 
сыскарей на преступников. Вскоре 
они были задержаны.

Младшему из них 24 года, он из 
Татарстана. В Москву приехал в го-
сти к земляку. В деле фигурирует 
ещё один их знакомый — как вы-
яснилось, именно он предложил 
обокрасть эту семью. Втроём они 
вынесли вещи. А спустя некоторое 
время двое парней из Татарстана 
запаниковали, что их привлекут к 
уголовной ответственности, и ре-
шили вернуться, чтобы убрать сви-
детелей.

За групповое убийство им грозит 
пожизненное заключение.

Елена ХАРО

ОСТОРОЖНО, 

МОШЕННИКИ!

Раскрыто двойное убийство на Погонном проезде
Помогли камеры наружного видеонаблюдения

По итогам переаттестации 
89 участковым дали 
испытательный срок

Так выглядит настоящий сотрудник Мосгаза

Бороться с распространением «спайсов» 
мешает бюрократическая волокита
Глава столичного ГУВД Анатолий Якунин ответил на вопросы 
участников встречи в «ДК «Чайка»
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Богородское
20 июня в 19.00 в помещении ГБОУ СОШ №1369 (ул. Краснобога-
тырская, 21а) состоится встреча с населением главы управы райо-
на Максима Борисовича Коваля по теме «О реализации Программы 
комплексного развития района Богородское».

Вешняки
27 июня в 19.00 в помещении управы района (ул. Вешняковская, 9, 
корп. 2) состоится встреча с населением главы управы района Анто-
нины Михайловны Манжосиной по теме «О работе управляющих ком-
паний района Вешняки (анализ за I квартал 2013 года)».

Восточное Измайлово
27 июня в 19.00 в помещении ОАО «РЭУ-29» (Измайловский пр., 87) 
состоится встреча с населением главы управы района Андрея Ильича 
Трошкина по теме «О работе участковых уполномоченных полиции 
района Восточное Измайлово».

Восточный
25 июня в 19.00 в помещении ГБУК «Клуб «Восток» (ул. Западная, 1) 
состоится встреча с населением главы управы района Виктора Сер-
геевича Ивановского по теме «О реализации Комплексной програм-
мы развития района Восточный на 2013 год».
28 июня в 19.00 в помещении ГБУК «Клуб «Акулово» (ул. Акулов-
ская, 25) состоится встреча с населением главы управы района Вик-
тора Сергеевича Ивановского по теме «О реализации Комплексной 
программы развития района Восточный на 2013 год».

Гольяново
27 июня в 19.00 в помещении Центральной детской библиотеки №115 
(ул. Байкальская, 46, корп. 1) состоится встреча с населением главы 
управы района Владимира Сергеевича Кузнецова по теме «Об эксплу-
атации и содержании жилых домов, находящихся на обслуживании 
подрядной организации ЗАО «Люкс Инжиниринг» под управлением 
ГУП «ДЕЗ района Гольяново».

Ивановское
26 июня в 19.00 в помещении управы района Ивановское (ул. Саянская, 
18) состоится встреча с населением главы управы района Наталии Ми-
хайловны Головановой по темам: «О ходе выполнения городской про-
граммы по благоустройству дворовых территорий в районе Ивановское в 
2013 году по следующим адресам: ул. Саянская, 15, корп. 3; ш. Энтузиа-
стов, 98, корп. 5; ул. Чечулина, 16»; «О ходе выполнения программы по 
текущему ремонту подъездов многоквартирных домов района Иванов-
ское в 2013 году по следующим адресам: ул. Сталеваров, 8/22, корп. 4, 
подъезды с 1-го по 10-й; ул. Сталеваров, 8/22, корп. 1, подъезды с 1-го 
по 4-й; ул. Саянская, 5, корп. 2, подъезды с 1-го по 8-й».

Измайлово
19 июня в 19.00 в помещении ОАО «РЭУ-24» (ул. Верхняя Первомайская, 
23а) состоится встреча с населением главы управы района Виктора Ива-
новича Стеблия по теме «Отчёт о деятельности управляющей организации 
ОАО «РЭУ-24». Отчёт участковых полиции района Измайлово. Противо-
пожарная обстановка в районе. Комплексное развитие района».
26 июня в 19.00 в помещении ВООМГО «Всероссийское общество ин-
валидов» (ул. 6-я Парковая, 12) состоится встреча с населением главы 
управы района Виктора Ивановича Стеблия по теме «О взаимодействии 
с общественными и ветеранскими организациями района».

Косино-Ухтомский
17 июня в 19.00 в помещении ДТ «Восточный» (ул. Рудневка, 37) со-
стоится встреча с населением главы управы района Романа Юрьевича 
Балдуева по теме «О программе социально-экономического развития 
района на 2013 год».
27 июня в 19.00 в помещении ГБОУ СОШ №2031 (ул. Дмитриевского, 13) 
состоится встреча с населением главы управы района Романа Юрьевича 
Балдуева по теме «О Программе комплексного развития района».

Метрогородок
19 июня в 19.00 в помещении управы района Метрогородок (Открытое 
ш., 19, корп. 6) состоится встреча с населением главы управы района 
Александра Анатольевича Захарова по теме «Программа комплексно-
го развития национального парка «Лосиный Остров».

Новогиреево
27 июня в 19.00 в помещении управы района (Зелёный пр., 20) со-
стоится встреча с населением главы управы района Валерия Генна-
дьевича Мешкова по теме «О программе социально-экономического 
развития района в 2013 году».

Новокосино
24 июня в 19.00 в помещении управы района (ул. Суздальская, 20) 
состоится встреча с населением главы управы района Наталии Пе-
тровны Артамошиной по теме «О ходе работ по благоустройству дво-
ровых территорий в 2013 году (2-го микрорайона)».

Перово
20 июня в 19.00 в помещении ГБОУ СОШ №782 (ул. Плющева, 13а) состо-
ится встреча с населением главы управы района Александра Ивановича 
Довгопола по теме «Об индустрии летнего отдыха в районе Перово».
27 июня в 19.00 в помещении ГБОУ СОШ №672 (Зелёный просп., 14) 
состоится встреча главы управы района Александра Ивановича До-
вгопола по теме «О ходе работ по ремонту подъездов и благоустрой-
ству дворовых территорий района Перово».

Преображенское
20 июня в 19.00 в помещении библиотеки для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 1) состоится встреча с населением главы упра-
вы района Елены Борисовны Ланько по теме «О программе социально-
экономического развития района Преображенское в 2013 году».

Северное Измайлово
27 июня в 19.00 в помещении МБУ «ДЦ «Юность» (ул. 13-я Парковая,  
38, корп. 3) состоится встреча с населением главы управы района Елены 
Николаевны Цветковой по теме «О реализации Программы комплекс-
ного развития района Северное Измайлово в 2013 году».

Соколиная Гора
20 июня в 19.00 в ОАО «РЭУ-20 района Соколиная Гора» (ул. Звери-
нецкая, 25) состоится встреча с населением главы управы района Оль-
ги Владимировны Гладышевой по теме «О Программе комплексного 
благоустройства территории района Соколиная Гора».
27 июня в 19.00 в помещении ГБОУ СОШ №1947 (ул. Щербаковская, 
36а) состоится встреча с населением главы управы района Ольги Вла-
димировны Гладышевой по теме «О работе Многофункционального 
центра района Соколиная Гора».

Сокольники
26 июня в 19.00 в помещении управы района (ул. Стромынка, 3) со-
стоится встреча с населением главы управы района Николая Нико-
лаевича Кужелева по теме «О Программе социально-экономического 
развития района в 2013 году».

ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ

Мусоровоз приезжает 
ночью

Начал я прогулку по по-
мойкам со двора дома 88 на 
Щёлковском шоссе. Жи-
тельница этого дома жа-
луется, собственно, не на 
грязь, а на то, что вот уже 
несколько недель мусор 
вывозят то в 2, то в 4 часа 
ночи. Контейнерная пло-
щадка тут прямо под окна-
ми, совсем близко и другие 
дома. «Раньше хотя бы на 
контейнерах писали время 
вывоза мусора, люди зна-
ли и были готовы, а сейчас 
— нет», — пишет женщи-
на. Действительно, на кон-
тейнерах нет объявлений, 
когда вывозится мусор. 
Зато об этом чётко сказа-
но в Санитарных правилах 
и нормах (СанПиН):

«Для обеспечения шу-
мового комфорта жите-
лей бытовые и пищевые 
отходы необходимо уда-
лять из домовладений не 
ранее 7 часов и не позднее 
23 часов» (пункт 1.12). Пол-
ностью согласна с этим, 
естественно, и управляю-
щая компания «ДЕЗ райо-
на Северное Измайлово», 
представитель её просьбу 
записал и обещал пере-
дать в инженерную служ-
бу. Хотя, по словам чита-
тельницы, это уже не пер-
вое обещание. 

Контейнер убрали, 
мусор остался

В парке «Лосиный 
Остров» — это район Ме-
трогородок, — по словам 
другой читательницы, му-
сор вовсе не вывозят. Дома 
возле конечной остановки 

36-го трамвая стоят прак-
тически в лесу, очень зелё-
ный район. Естественно, 
многие здесь ходят в парк 
на прогулку, особенно сей-

час, летом. На краю парка 
раньше стоял контейнер, по 
словам Елены Сенниковой, 
заваленный мусором «с го-
ловой». Гуляющие по пар-
ку люди рассказали мне, что 
аккурат сегодня контейнер 
увезли. Стало ли от этого 
чище? Конечно, нет — тут 
и там под деревьями кучи 
мусора, объедки, бутылки, 
даже какие-то полусгнив-
шие одеяла и подстилки.

— Народ у нас такой, — 
пожаловалась Елена Алек-

сандровна, — воспиты-
вать надо несколько по-
колений. 

Ну, несколько поколе-
ний ждать слишком дол-

го, а кто сейчас уберёт му-
сор из парка?

Неприятное соседство

Возле дома 15 по 9-й ули-
це Соколиной Горы с кон-
тейнерами всё в порядке. 
Зато ровно напротив дома, 
на территории промзоны, 
расположилось некое пред-
приятие, куда круглые сут-
ки заезжают и мусоровозы, 
и просто разнокалиберные 
грузовики. Несметное ко-

личество хлама сваливают 
прямо во дворе, затем всё 
это сортирует бригада га-
старбайтеров. Процессу, 
естественно, сопутствуют 
грохот и неприятные за-
пахи — улица неширокая, 
забор чуть выше человече-
ского роста. На террито-
рию нас не пустили, сто-
рож сделал вид, что не по-
нимает по-русски. 

— Соседство совершен-
но неприемлемое, — гово-
рит Валентина Васильев-
на из дома 15, — и это не 
только мое мнение — под-
твердят жильцы и нашего 
дома, и 13-го, и 17-го. Как 
бы убрать отсюда всё это?

Попытались мы задать 
этот вопрос зам. главы 
управы «Соколиная Гора» 
по ЖКХ Аркадию Митро-
фанову — но его не застали. 
И получили рекомендацию 
отправить претензию жите-
лей на электронную почту 
управы — что и делаем.

Пётр ПЛЮХИН

Какие летом 
запахи и виды!
Наш корреспондент заглянул в не самые чистые места округа

От дома 88 по Щёлковскому 
шоссе мусор вывозят 
в 2, а то и в 4 часа ночи

Этим летом в Восточ-
ном округе открыто шесть 
официальных зон отды-
ха: одна с купанием — в 
Косино-Ухтомском, на Бе-
лом озере, и пять — без ку-
пания: две в Сокольниках 
и три в Измайлове. 

В жаркий день пляж 
на Белом озере посеща-
ют около тысячи чело-
век, в выходные — до 2,5 
тысячи. 

На пляже стоят кабин-
ки для переодевания, есть 
детская и спортивная пло-
щадки. Туалетные кабин-
ки открыты. Мусора мно-
го, но его убирают. Есть 
медицинский пост. В об-
щем, условия для отдыха 
имеются.

По словам начальника 
спасательной станции Вла-
димира Соснова, рискован-

ные ситуации бывают каж-
дый день, а с начала сезона 
было три случая, когда лю-
дей откачивали и вызывали 
скорую помощь.

Площадок для барбекю 
в зоне отдыха «Терлецкая 
дубрава» немного, и на-
род ставит мангалы там, 
где нравится. В удалении 

от берега — площадки для 
мусора с крышей и дверца-
ми. Они, правда, активно 
используются как отхожее 
место. Синие туалетные 
будки тоже есть — на цен-
тральной площадке, но они 
часто бывают заперты.

Купаться на Терлецких 
прудах официально запре-

щено, но это останавлива-
ет далеко не всех.

В зоне отдыха на Лебе-
дянском пруду тоже купа-
ются, прямо под табличка-
ми «Купаться запрещено». 
С удобствами тут негусто: 
на правом берегу — оди-
нокая скамейка, на левом 
— кабинка туалета. Чуть 
дальше от воды — игровые 
площадки и натянутая во-
лейбольная сетка.

На Серебряно-Вино-
градном пруду — большая 
зона барбекю: столы, ска-
мейки. А вот мангалы надо 
приносить с собой. Рядом 
с тренажёрной площадкой 
есть стационарный туалет, 
но он закрыт. На парковке 
стоят сине-белые кабин-
ки, но бывает, что и на их 
дверях висит замок.

Марина МАКЕЕВА

Отдых по системе «всё выключено»
Наш корреспондент попытался расслабиться в зонах отдыха ВАО 

Граница между Метрогородком и Лосиным Островом превратилась в свалку

На Белом озере чисто и уютно
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Окончание. 
Начало на стр. 3

Про станцию метро 
— Какой будет новая 
станция метро — глубо-
кого залегания или нет? 
Что будет с липовой ал-
леей? 

— С т р ои т е л ь с т в о 
станции метро будет 
вестись таким образом, 
чтобы пешеходное дви-
жение, и по аллее в том 
числе, на период строй-
ки по возможности не 
закрывать. Что касается 
липовой аллеи, то Сер-
гей Семёнович дал про-
ектантам поручение де-
тально всё проработать. 
Я не готов точно отве-
тить, какое планиро-
вочное решение будет 
выбрано. Но в любом 
случае оно, безуслов-
но, пройдёт стадию об-
суждения, в том числе и 
с жителями Сокольни-
ков. Только так, никак 
не по-другому.

Про кольцевую 
железку

— Правильно ли зани-
мать Кольцевую желез-
ную дорогу, благодаря 
которой живёт город, 
пассажирами? 

— Если бы вы виде-
ли, что там возят, вы бы 
ужаснулись. Это нефте-
продукты, это транзит-
ный груз, который ве-
зут из Кузбасса в пор-
ты Санкт-Петербурга. 
Зачем это городу нуж-
но, я не понимаю. Мо-
сковск а я кол ьцев а я 
железная дорога изна-
чально строилась как 
пассажирская инфра-
структура. То, что её 
на время из-за бедно-
сти заняли грузами и 
не додела ли как пас-
сажирскую, — это не-
доработка, и она долж-
на быть исправлена. По 
расчётам, МКЖД будет 
перевозить в год 285 
м и л л ионов человек. 
Мы планируем, что би-
лет на метро будет да-
вать право проезда и 
по МКЖД, без допол-
нительной оплаты.

Про трамвай

— Сейчас идёт рекон-
струкция дорог, ведущих 
на Преображенку. Поло-
вину площади дорожного 
полотна заняла выделен-
ная линия для трамва-
ев. Трамвай едет, но всё 
остальное стоит. Нельзя 
ли пустить обществен-
ный транспорт по трам-
вайным путям?

— Тогда нельзя бу-
дет проехать ни на ав-
тобусе, ни на трамвае. 
Там, где есть трамвай, 
мы стараемся сделать 
его движение макси-

мально интенсивным и 
даже убрать часть авто-
бусов. Трамваи должны 
ходить с меньшим ин-
тервалом, чем сейчас. 
Дл я этого город к у-
пил около 60 трамваев 
уже в этом году и 120 
трамваев купит в сле-
дующем.
— Планируется ли убрать 
трамвай 4-го маршрута?  
Периодически возникает 
такой слух...

— Слух совершенно 
напрасный. Наоборот, 
у нас довольно боль-
шие планы по развитию 
трамвайной сети. Мы за 
то, чтобы трамвайную 
структуру реконструи-
ровать, сделать её бес-
шумной и комфортной. 
Трамвай, на мой взгляд, 
это символ качествен-
ного, экологически чи-
стого города.

О реконструкции 
дорог

— Если московские 
пробки хоть как-то об-
суждают, то выезды из 
Москвы — это уже не 
бутылочное горлышко, 
а игольное ушко. Нель-
зя ли создать согласи-
тельную комиссию из 
представителей феде-
ральной, городской и 
областной власти?

— У нас есть такой ор-
ган, называется Дирек-
ция московского транс-
портного узла, которую 
возглавляет министр 
транспорта России. Её 
цель — управление об-
щей сквозной инфра-
структурой и срока-
ми её реконструкции. 
В этом году мы более-
менее синхронизиро-
вали сроки реконструк-
ции московских улиц и 
шоссе с федеральными 
и областными. Зада-
ча, которую нам поста-
вил председатель пра-
вительства, постепен-
но решается.

Про «Раздолья»

— Около метро стоят 
два «Раздолья» — это 
торговые центры. Они 
задумывались изначаль-
но как парковки. По-
том обманным путём из 
парковочных мест об-
разовали два торговых 
центра. Верните, пожа-
луйста, первоначальную 
задумку.

— Когда я жил здесь, 
этих торговых центров 
не было, был замеча-
тельный дублёр Стро-
мынки, где ездили ве-
лосипедисты и ходили 
люди. Я со своей сто-
роны попрошу префек-
та разобраться с тем, 
насколько законно они 
построены. 

Михаил ПЕТРОВ

Проект 
новой станции метро 
обсудят с жителями 
Заместитель мэра Максим Ликсутов 
ответил на вопросы жителей района 
Сокольники

С
ервисное обслужи-
вание подвижного 
состава электродепо 
«Новогиреево» (а это 

более 200 вагонов, работа-
ющих на «жёлтой» — Ка-
лининской — линии) пла-
нируют передать частной 
компании. Какой именно 
фирме доверят эту работу, 
покажут торги. Как сооб-
щили в пресс-службе Мо-
сковского метрополитена, 
конкурсная процедура уже 
готовится, а сама передача, 
как ожидается, может про-
изойти в течение года.

По условиям конкур-
са сервисная компания 
должна будет производить 
все виды работ: техобслу-
живание, ремонт, подго-
товку поездов для работы 
на линии в течение всего 
срока их службы.

Пока это эксперимент, 
первый этап перехода к 
новой системе обслужи-
вания подвижного состава. 
В недалёком будущем пла-
нируют пойти ещё дальше: 
предполагается, что Мо-
сковский метрополитен 
будет заключать контракт 
на приобретение вагонов и 
одновременно на их обслу-
живание производителем.

Подобное иногда прак-
тикуется при продаже но-
вых океанских судов, на 
которых целый год пла-
вает вместе с командой 
гарантийная группа, сле-
дя за исправностью техни-
ки, исправляя неполадки. 
А команда в это время за-
нимается своим делом: ве-
дёт судно нужным курсом. 
Если по поводу состояния 
техники голова не болит, 
делать это намного спо-
дручнее.

Тот же принцип будет 
и в метро: сотрудники 
электродепо полностью 

сосредоточатся на во-
просах эксплуатации и 
обслуживания пассажи-
ров. Кроме того, в метро-
политене надеются, что 
новый подход повысит за-
интересованность произ-
водителей в максимально 

качественном изготовле-
нии подвижного состава, 
ведь, если что не так, тра-
титься на ремонт им при-
дётся самим. Это, в свою 
очередь, должно гаранти-
ровать надёжность рабо-
ты техники, что сведёт ча-
стоту любых сбоев к ми-
нимуму, а значит, метро 
станет удобнее для пас-
сажиров.

Начать с депо «Новоги-
реево» решено не случай-
но. Именно оно в апре-
ле 2012-го первым в горо-
де начало получать новые 
вагоны модели 81-760/761, 
имеющие в конструкции 
некоторые элементы, не 
применявшиеся прежде. 
Соответственно, появи-
лись и новые требования 
к обслуживанию. Вместе 
с тем именно с такими ва-
гонами — современными 
и комфортными для пас-
сажиров — метрополите-
ну придётся иметь дело в 
будущем.

В случае успешного за-
вершения эксперимента 
по обслуживанию под-
вижного состава Кали-
нинской линии сервисной 
компанией новый подход 
в будущем хотят приме-
нить в первую очередь 
на тех ветках, что пока 
ещё строятся: Третьем 
пересадочном контуре 
и Кожуховской линии 
(той, что должна прой-
ти от «Авиамоторной» в 
Косино-Ухтомский и Не-
красовку).

Александр КАРЧЕВСКИЙ

Поезда «жёлтой» ветки 
отдадут в частные руки
Эксперимент начнётся в электродепо «Новогиреево»

С 31 мая по 4 июня на портал поступило 
три жалобы на проседания канализацион-
ных люков. «Зелёный проспект. Глубокая 
яма окружает колодец непосредственно 
на пешеходном переходе. Есть серьёзная 
опасность повреждения автотранспорта, ре-
зультатом чего может стать ДТП с участием 
пешеходов». «Монтажная улица. Ситуация 
на пересечении Амурской и Монтажной не 
изменилась. При движении в центр вокруг 
канализационного люка проседание асфаль-
та сохранилось». «Измайловский бульвар. 
При повороте с 5-й Парковой на Измайлов-
ский бульвар в сторону центра вокруг люка 
выкрошился асфальт и образовалась глу-
бокая яма». На устранение дефектов под-

рядным организациям потребовалось от 1 
до 3 дней.

Сегодня по количеству пользователей ВАО 
находится на 3-м месте среди 10 округов: 
на портале зарегистрировано 254 пользо-
вателя из нашего округа. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ 
МОСКВЫ

На ликвидацию проседания люков потребовалось 
от 1 до 3 дней

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку 
«Обращения»

3. Оставьте обращение 
о проблеме на дороге

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны 
опубликовать 
официальные ответы

«Дороги Москвы»: 
doroga.mos.ru

Метрополитен будет думать, 
как лучше возить, а чинить 
вагоны будут другие

1 В систему кондициониро-
вания и вентиляции встроены 
ультрафиолетовые лампы, обез-
зараживающие воздух. Цель 
— уменьшить распространение 
воздушно-капельных инфекций 
в метро. По заверениям специ-
алистов завода «Метровагон-
маш», в подмосковных Мыти-
щах, где выпускают эти вагоны, 
опасаться вредного воздей-
ствия нет причин, так как ис-
точник УФ-излучения находит-
ся не в пассажирской зоне и 
полностью изолирован.

2 Вагоны оснащаются но-
вым диагностическим обо-
рудованием. По прибытии 
поезда в депо мастер, под-
ключив специальный терми-
нал, может проверить мно-
жество разных параметров, 
быстро выявить узел, кото-
рый нуждается в ремонте.

3 В старых вагонах высо-
та пола относительно плат-
формы зависела от нагруз-
ки: на узловой станции все 
вышли — вагон стал выше. 
В новых — процессор по-

стоянно измеряет нагрузку 
и на основе этих данных 
управляет пневмоподве-
ской: уровень пола постоя-
нен.

4 В новых вагонах гораздо 
лучше звукоизоляция.

5 Помимо обычной схемы, 
отображающей движение 
состава по линии, в них уста-
новлены цветные дисплеи, 
на которых наглядно видно 
местоположение поезда на 
схеме метрополитена.

Некоторые особенности новых вагонов модели 81-760/761

Эти вагоны — самые современные
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ЗОНА ОТДЫХА 

У Дмитрия Никаноровича ка-
зачьи корни — он вырос на ху-
торе под Ростовом. Служил в 
пограничных войсках на Даль-
нем Востоке, в Петропавловске-
Камчатском — отвечал за стро-
ительство пограничных полос, 
других фортификационных со-
оружений. 

Во время Великой Отече-
ственной часть, где служил 
Дмитрий Никанорович, дер-
жа ли на восточных грани-
цах: ож и да лось напа дение 
Японии. Поэтому ему дове-
лось поучаствовать только в 
одном сражении — в высад-
ке на Курильские острова в 
1945 году.

— Впечатления у отца оста-
лись негативные, — говорит его 
сын Алексей. — Их высажива-
ли с корабля в воду в полной 
амуниции, с оружием. Многие 
люди просто утонули... 

После войны, во время учёбы 
на курсах, Дмитрий Никаноро-
вич познакомился с москвич-
кой, женился и осел в столице. 
Строитель по образованию, он 
20 лет проработал в системе жи-
лищного хозяйства, в частности 
отвечал за ЖКХ в Куйбышев-
ском районе г. Москвы (в его со-
став входило и Гольяново). 

Бокал красного вина за своё 
столетие Дмитрий Никаноро-
вич поднял в узком семейном 
кругу — с сыном, его женой и 
внуками. 

Марина ТРУБИЛИНА

У донского казака крепкие корни
Дмитрий Никанорович Сидоренко 
из Гольяново отметил 100-летие

ВЕК ЖИВИ!

В парке снова 
будет кино

 — Андрей Витальевич,  вы 
рады,  что московское пра-
вительство именно в пар-
ке «Сокольники» решило 
устроить гайд-парк? На ми-
тинги ведь и маргинальный 
элемент потянется…

— Мы — общественная 
территория, и маргина-
лы могут прийти в парк не 
только на митинг. Для нас 
важно, чтобы к нам прихо-
дило как можно больше го-
стей. Сегодня он участник 
митинга — а завтра с семь-
ёй или с друзьями при-
дёт в парк в качестве гостя. 
Мы эту территорию, кста-
ти, планируем использо-
вать не только для прове-
дения митингов. Они же 
не каждый день. По вече-

рам под открытым небом 
там будут проводиться ки-
носеансы на большом на-
дувном экране. Кино раз-
ное: кассовое, артхаусное, 
историческое, фильмы для 
детей. А 1 сентября на том 
месте, где был старый лет-
ний кинотеатр, мы откроем 
новый. На 380 мест, с раз-
движной крышей.

Аттракционы 
неслыханной 
новизны

— «Сокольники» иногда по-
ругивают за то, что там, как 
бы помягче сказать, аттрак-
ционы ветхозаветные, ро-

дом примерно из 60-х годов 
XX века. Согласны вы с этой 
оценкой или клевещут?

— Я согласен. За полто-
ра года, что я директор-
ствую, единственным не-
тронутым местом оставал-
ся парк аттракционов. Мы 
большую их часть в февра-
ле демонтировали. На этом 
месте к концу июля поя-
вится «Сад астрономов». 
А на основной площадке 
сейчас идёт монтаж но-
вых итальянских аттрак-
ционов, их будет больше 
20. Среди взрослых будут 
очень яркие, даже экс-
тремальные, Air Race, на-
пример. Ощущение там — 

будто ты в кабине самолё-
та. Таких в Москве, да и в 
России пока нет. Билеты 
скоро будут электронны-
ми: положил на пластико-
вую карту деньги — и ка-
тайся хоть целый день.

Про метро

— Наши читатели регуляр-
но делятся опасениями, 
связанными со строитель-
ством новой станции метро 
в Сокольниках. Ссылают-
ся на какие-то публика-
ции, на слухи и домыслы, 
что-де парк перекопают 
до основания. Есть чем их 
успокоить?

— Я всего один раз при-
сутствовал на обсуждении 
этого вопроса в нашем со-
кольническом муници-
палитете. Речь шла о том, 
что на глубине 30 или 40 
метров пройдёт ветка ме-
трополитена нового пере-
садочного контура. Уве-

ряю вас: нет ни в метропо-
литене, ни в Правительстве 
Москвы людей, которые бы 
сознательно хотели нане-
сти парку вред своими про-
ектами.

Сокольнические 
бренды

— Старшее поколение 
помнит, что «Сокольники» 
— это место, где москви-
чи во время американской 
выставки впервые попро-
бовали жвачку и кока-
колу. А у молодых людей 
какие ассоциации должны 
возникнуть при слове 
«Сокольники»?

— Мы пытаемся сегодня 
создать бренды парка «Со-
кольники». Если речь ве-
сти о событиях, то это «Ре-
троФест». Начали в про-
шлом году — в этом про-
должим. Тут всё — ретро: 
начиная автомобилями и 
заканчивая музыкой и ан-

туражем парка. Или «Эк-
виФест»  —  сентябрьский 
праздник, связанный с ло-
шадьми. Такого в России 
нигде больше нет. Ско-
ро будем продавать в пар-
ке фирменное мороженое 
«Парк «Сокольники».

Где поесть?

— Кстати, о еде. Как в пар-
ке насчёт перекусить без 
ущерба для здоровья и в 
приличном заведении? 
Будет что-то меняться?

— Уже меняется. В 2011 
году весь парк представ-
лял собой одну большую 
шашлычницу. Я убрал 40 
точек общепита! Были 
точки, которые вызыва-
ли всегда большой не-
гатив, например кафе 
«Мираж». Сейчас у него 
другой собственник, там 
прекрасное кафе «The Ве-
ранда», детская площад-
ка, а в пятницу — суббо-

ту выступают известные 
артисты. И публика со-
всем другая, культурная. 
Общая политика такая: 
больше хороших заведе-
ний.

Куда пока 
не доходят руки

— Какая из перемен в пар-
ке самая для вас значи-
тельная?

— Полтора года назад 
парк представлял собой 
законсервированный на 
уровне 1990-х годов ку-
сок города, который жил 
по своим законам. Надо 
было это всё поломать 
полностью и создать про-
зрачный механизм, кото-
рый зарабатывает деньги 
и создаёт новое качество 
отдыха.
— Я прогулялся немного 
перед нашей встречей и 
увидел в укромных угол-
ках парка таблички с над-
писью «Здесь не туалет». 
А нормальных-то туалетов 
в парке хватает?

— Туалетов недостаточ-
но. Туалеты вообще рань-
ше парку не принадлежа-
ли, как ни странно. Хозя-
ином их было ГУП «Сан-
техработ». Представьте: 
парк работает почти кру-
глосуточно, а у ГУП «Сан-
техработ» своё расписа-
ние: туалеты закрывают-
ся в 21.00. Сейчас туалеты 
принадлежат нам, оста-
лось ещё два передать. К 
ноябрю мы их все капи-
тально отремонтируем. 
Плюс в этом году закупим 
7 мобильных туалетов.

Беседовал Михаил ПЕТРОВ

ПОЛНУЮ ВЕРСИЮ ИНТЕРВЬЮ 
С АНДРЕЕМ ЛАПШИНЫМ 
ЧИТАЙТЕ НА НАШЕМ САЙТЕ 
WWW.NEWSVOSTOK.RU

Конец «большой 
шашлычницы» Директор «Сокольников» намерен 

сделать парк мировым брендом

Гайд-парк будет только 
прибавлять популярности 
«Сокольникам»

Андрей Витальевич Лапшин 
родился 18 сентября 1970 
года в Москве. В 1992-м с 
отличием окончил Государ-
ственную академию неф-
ти и газа им. Губкина. Кан-
дидат экономических наук 
(2009). В августе 2011 года 
назначен директором пар-
ка «Сокольники». До этого 
работал вице-президентом 
конгрессно-выставочного 
центра «Сокольники».

В парке идёт монтаж новых аттракционов

СПРАВОЧНОЕ БЮРО

  Я инвалид 2-й 
группы, полу-
чаю субсидию 

на оплату ЖКУ и 4-й 
год стою в очереди на 
бесплатную установку 
водосчётчика. Когда 
мне его установят и кто 
этим занимается — 
управа или управляю-
щая компания?

Галина Афанасьевна,
ул. Буракова, 5, корп. 2

Бесплатная установка квар-
тирных приборов учёта воды 
за счёт бюджетных средств 
производится на основании 
постановления Правительства 
Москвы от 29 мая 2007 года 
№406-ПП. На бесплатные 
водосчётчики имеют право 
наниматели квартир, нахо-

дящихся в государственной 
собственности города Москвы; 
собственники, получающие 
субсидию на оплату жилых 
помещений и коммунальных 
услуг; инвалиды и участни-
ки Великой Отечественной 
войны, зарегистрированные 
по месту жительства. 

Начальник отдела ремонта 
и эксплуатации жилого фон-
да управления ЖКХ префек-
туры Александр Кабанов 
сообщил, что в связи с отсут-
ствием бюджетного финан-
сирования житель, имеющий 
право на бесплатный водо-
счётчик, может обратить-
ся в управу своего района 
с просьбой выделить мате-
риальную помощь на уста-
новку прибора учёта. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Кто поможет установить 
бесплатный водосчётчик?

ДОСЬЕ
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Школьные балы в этом 
году пройдут 23 июня. В 
них примут участие 5667 
выпускников из 161 об-
разовательного учреж-
дения округа.

Коллективы пример-
но 22 школ решили от-
метить праздник в кафе 
и ресторанах Москвы. В 
клубах и на концертных 
площадках (вроде ВВЦ) 
будут встречать рассвет 
около 100 школ. Осталь-
ные будут праздновать 
всю ночь в родных пена-
тах, с вечерним выездом 
на экскурсию на Поклон-
ную гору и на Воробьёвы 
горы. В прошлом году не-
сколько коллективов вы-
езжали «в ночную» на те-
плоходах, но в этом году 
школы отказались от 
этой идеи из-за сложно-
стей согласования с те-
плоходными компани-
ями актов отплытия и 
причаливания. 

Торжественная часть 
с вручением аттестатов 
начнётся с 18.00. А по-

том — безалкогольный 
банкет. В этом году, как 
и в предыдущих, с рас-
питием а лкогольных 
напитков всё просто — 
они запрещены строго-
настрого в любом виде, 
даже пиво. Запрет рас-
пространяется как на 
выпускников, так и на 
их родителей, не говоря 
уж про педагогов. 

Согласно приказу Де-
партамента образова-
ния и распоряжениям 
окружного Управления 
образования, директора 
школ несут личную от-
ветственность за трез-
вость подопечных.

Такие же строгие пра-
вила распространяют-
ся и на развлекательные 
учреждения, в которых 
ребята будут прощать-
ся со школьной жиз-
нью: кафе и ресторанам 
запрещено в этот день 
продавать алкогольные 
напитки любым посети-
телям. 

Мария ГУСЕВА

РОДИТЕЛЯМ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Если ребёнку неинтересно 
в школе учить английский, то 
против этой беды уже приду-
мано «противоядие». В ДК «На 
Вешняковской» изучение ан-
глийского языка превратили 
в… спектакль. 

— Уже три года у нас ра-
ботает театральная студия на 
английском языке, — расска-
зывает худрук ДК Анна Сто-
лярова. — Ребята изучают и 
английский, и азы актёрско-
го мастерства. Дети начина-
ют воспринимать язык не как 
школьный предмет, а как жи-
вую речь.

На занятиях внимание уде-
ляется разговорному англий-
скому. Детей учат правильному 
лондонскому произношению, 
а преподают в студии, кстати, 
не смесь английского с амери-
канским (как часто бывает), а 
«родниковый» язык Шекспира. 
Его же произведения воплоща-
ют на сцене.

Принимают в студию детей 
от 7 лет. На занятия можно 
прихватить с собой старшую 
сестру или даже… бабушку. 
Возрастных ограничений для 
участников нет. Знание ан-
глийского языка не требует-
ся. Всему необходимому вас 
научат на месте, достаточно и 

того, что вы знаете, как чита-
ются yes и no. 

Ребята на уроках познают 
основы актёрского мастерства: 
ставят речь, осваивают элемен-
ты сценического движения, азы 
хореографии и даже вокала.

Каждый год актёры-любители 
показывают премьеру жителям 
района. Люди смотрят с инте-
ресом, хотя английский язык 
знают не все. Зрителям раздают 
брошюрки с кратким содержа-
нием спектакля. А всёостальное 
объясняет игра актёров.

Анна ПЕСТЕРЕВА

ЗАПИСАТЬСЯ МОЖНО ПО 
ТЕЛЕФОНУ (495) 375-9904

КУДА ПРИВЕСТИ 

РЕБЁНКА

Двоечников стало 
меньше

Только что стали извест-
ны результаты ЕГЭ по рус-
скому языку: 41 человек в 
округе получил высшую 
отметку, набрав 100 баллов. 
Это на три человека боль-
ше, чем в прошлом году.

Возможно, это связано с 
тем, что в этом году время 
сдачи экзамена по русско-
му языку было увеличено 
на полчаса. Больше все-
го стобалльников в Мо-
сковской международной 
гимназии (район Перо-
во) — аж четыре челове-
ка. Четыре человека сда-
ли русский на 100 баллов 
в школе №2036 (Косино-

Ухтомский) и три — в ли-
цее №1502 (Ивановское).

Двоечников, наоборот, 
стало меньше на 16 чело-
век по сравнению с про-
шлым годом — всего 21 
человек не смог набрать 
положенные 36 баллов 
по русскому языку, чтобы 
получить тройку. Прова-
лившим экзамен осталось 
узнать результаты ЕГЭ по 
математике. По правилам, 
если ребёнок «завалил» 
оба предмета, он может 
пересдать их только через 
год. Если неуд по одному 
предмету, то реально пе-
ресдать в резервные сро-
ки — 18-19 июня.

Все несогласные с ре-
зультатом экзамена могут 
подать апелляцию в кон-
фликтную комиссию. Од-
нако нужно быть готовым 
к тому, что по результатам 

перепроверки работы ко-
личество выставленных 
баллов может быть изме-
нено как в сторону уве-
личения, так и в сторону 
уменьшения. Пока апел-
ляцию никто не подал.

Испанский язык 
выбрал один человек

В этом году в основном 
потоке ЕГЭ сдавали чуть 
более 5800 выпускников 
округа. Русский язык сда-
ли 5822 школьника, мате-
матику — 5825. Цифры 
разнятся потому, что ЕГЭ 
могут сдавать и выпускни-
ки прошлых лет.

Из предметов по выбору 
школьники в нашем окру-
ге чаще всего выбирали 
обществознание — 3450 
человек. На втором месте 
по популярности англий-

ский — 1383 человека и на 
третьем — история, её вы-
брали 1050 выпускников. 
Самым редким оказался 
испанский язык, его вы-
брал всего один выпуск-
ник. 

Экзамен 
рядом с домом

Всего по округу экзаме-
ны по русскому и матема-
тике принимали 28 пун-
ктов приёма. «Нагрузка» 
на один ППЭ — от 4 до 12 
школ.

По словам руководите-
ля ППЭ гимназии №1508 
Натальи Щебруковой, в 
этом году сдача происхо-
дила более спокойно, чем 
в прошлом. Во многом это 
связано с тем, что в этом 
году ППЭ располагает-
ся в том же районе, что и 
основные школы, и ребён-
ку не нужно ехать в другой 
конец Москвы, как было в 
прошлом году.

С мобильником — 
на выход

Все школьники были за-
ранее ознакомлены с про-
цедурой сдачи и знали, 
что на экзамене запреще-

ны любые средства связи. 
На математике разреша-
лось пользоваться каль-
кулятором, да и то самым 
простым, непрограммиру-
емым. Перед входом в клас-
сы выпускники сдавали 
мобильные телефоны.

И тем не менее, даже 
зная это, некоторые уму-
дрялись искушать судь-
бу: по данным окружно-
го Управления образова-
ния, 12 человек в округе 
были удалены с экзаменов 
за наличие мобильных те-
лефонов. Выпускник, ко-
торого удалили с экзаме-
на, может подать заявле-
ние в ГЭК (государствен-
ную экзаменационную 
комиссию) г. Москвы на 
пересдачу предмета в ре-
зервные сроки. Однако, 
по словам учителей, разре-
шают повторную пересда-
чу при удалении очень ред-
ко. Последствия печальны: 
если, например, удалили с 
биологии, то результат по 
биологии не будет отражён 
у выпускника в выпускном 
сертификате и провинив-
шемуся придётся выбирать 
вуз, где при поступлении 
не требуется сдавать этот 
предмет.

Мария ГУСЕВА

12 человек удалили с экзамена 
за спрятанные мобильники
Как сдавали в округе ЕГЭ по русскому языку 

Если выпускник «завалил» 
и русский, и математику, 
пересдать их он сможет 
через  год С первым днём лета 

вступил в силу «антита-
бачный» закон. Теперь 
нельзя курить в обще-
ственных местах: в шко-
лах, на вокзалах, в боль-
ницах и городских пар-
ках. Молодёжь ВАО ре-
шила поддержать ещё «не 
окрепший» правовой акт 
и провела конкурс пла-
катов о вреде курения.

Плакаты-демотиваторы 
«выйдут» на улицы окру-
га. Их развесят в людных 
местах как минимум на 
всё лето.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

Играя, выучить английский
В Новогиреево «Гамлета» ставят на языке Шекспира

Студенты придумали плакаты 
о вреде курения

Школьный бал пройдёт 
на суше и без алкоголя

В студию принимают детей от 7 лет
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С велосипедистами надо 
что-то решать

В Северном и Восточном Из-
майлово, на Сиреневом бульваре 
каждый день происходит проти-
востояние велосипедистов и пе-
шеходов. Любители покататься 
ездят по тротуарам, часто наез-
жают на людей. Я отлично пони-
маю, что велосипед — это здо-
рово. Но в нашем районе такое 
соседство стало просто опас-
ным. 

Любовь Ивановна,  
Северное Измайлово

Не поторопились ли 
снести гаражи?

У нас на ул. Чечулина, 2, снес-
ли гаражи, вместо них обещали 
сделать парковочные карманы, 
но не сделали. На месте гаражей 
— ямы, рытвины; машину ставить 
неудобно. В управе сказали, что 
планируемый срок обустройства 
— 2014 год. Вопрос: зачем тогда 
гаражи снесли так рано и оста-
вили ямы?

Лариса Львовна, 
ул. Чечулина

Приведите в порядок 
детскую площадку

В феврале горки на детской 
площадке на ул. Реутовской, 
2, корп. 1, были признаны не-
пригодными. Их демонтирова-
ли. С марта и.о. начальника ГКУ 
«ИС района Вешняки» Жучков, 
в том числе и на встречах гла-
вы управы с жителями, обещает 
поставить новую горку в тече-
ние двух недель, но ничего не 
делается.

Альбина Петровна Антонова, 
Вешняки

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Ян, метис лайки, 
около 4 лет
Ласковый, добрый, 
ориентированный 
на человека. Любит 
детей. Кастрирован, 
здоров, привит.

8-910-416-5832, Галина

Дэбби, около 5 лет
Спокойная, ласко-
вая девочка. Пре-
красно ходит на 
поводке. Спокой-
на с детьми, ней-
трально относится 
к кошкам. Здоро-

ва, привита, стерилизована. 
8-926-521-5546, Марина, 
8-926-820-4031, Олеся.

По словам начальника отдела 
управы района Преображенское 
Елены Осокиной, работы по ре-
конструкции Черкизовского пру-
да были начаты в 2008 году. Заказ-
чиком их является ГУП «Мосво-
досток», генеральным подрядчи-
ком — ООО «Межрегиональный 
Союз Строителей». Реконструк-
цию планировалось завершить в 
2009 году, однако до настоящего 
момента строительство в полном 
объёме не завершено.

На заседании комиссии Депар-
тамента строительства города Мо-
сквы по расторжению контрактов 

(договоров) и взысканию штраф-
ных санкций было принято реше-
ние о расторжении государствен-
ного контракта с ООО «Межреги-
ональный Союз Строителей» по 
реконструкции Черкизовского 
пруда. За нарушение сроков вы-
полнения работ на компанию бу-
дут наложены штрафные санк-
ции.

Завершение реконструкции 
объекта в 2013 году будет про-
ведено силами новой подряд-
ной организации после прове-
дения конкурсных процедур.

Лариса БОРЦОВА

Живу недалеко от Черкизовского пруда. Когда его приведут 
в порядок? Кто этим занимается? Он весь замусорен, 
высыхает, вокруг кучи мусора. Мы все очень переживаем по 

этому поводу.
Тамара Александровна,  ул. Халтуринская

Черкизовский пруд должны привести 
в порядок в этом году

Манечка, 
2 года
Очень умная 
девочка, легко 
поддаётся дрес-
сировке. Здоро-
ва, привита, сте-
рилизована.
8-985- 929-
7144, Ольга

В Кожуховском приюте для бездомных 
животных (район Косино-Ухтомский, 
Проектируемый проезд №265) содер-
жится около 2500 собак. Волонтёры по-
стоянно ухаживают за ними, общаются, 
чтобы те были готовы к встрече с потен-
циальными хозяевами. Ведь каждый пёс 
хочет обрести дом.

Ищу хозяина

Уже месяц из холодно-
го крана течёт горячая 
вода по всему стояку 

однокомнатных квартир. 
Обращались в управляющую 
компанию. В диспетчерской 
говорят — примем меры, но 
ничего не делают. Есть 
заявление в РЭУ Восточного 
Измайлово, но ответа оттуда 
не поступило. 

Алла Акоповна Курдюкова,
ул. 16-я Парковая, 16, корп. 1

Главный специалист жилищно-
коммунального сектора управы 
района Восточное Измайлово 
Александр Умеренков ответил, что 
сейчас специалисты выявляют при-

чину подмеса (т.е. попадания горя-
чей воды в стояк с холодной). Идёт 
обход квартир, который и должен 
показать, где именно произошла 
авария. Обычно подмес происхо-
дит из-за того, что где-то, напри-
мер, сломался смеситель или не-
правильно установлено биде. Когда 
это удастся установить, проблема 
будет устранена.

Жители могут обратиться в Мос-
жилинспекцию по поводу ненад-
лежащего исполнения коммуналь-
ных услуг и наложения штрафных 
санкций.

Лариса БОРЦОВА
ИНСПЕКЦИЯ ЖИЛИЩНОГО 

НАДЗОРА ПО ВАО: Колодезный 
пер., 14, телефон: (499) 268-3836

Что делать, если из крана 
с холодной водой течёт горячая?

Напротив нашего 
дома стояло старое 
здание бывшей 

столовой. Не так давно к 
нему по ночам стали подъез-
жать машины с рабочими-
гастарбайтерами, разобрав-
шими это здание. Сейчас на 
этом месте втихую возводит-
ся какая-то постройка. Может 
быть, вы поможете узнать, 
что за организация ведёт там 
стройку? 

Вячеслав Дмитриевич, 
ул. 1-я Владимирская, 12, корп. 2

Как сообщили в префектуре 
ВАО, по указанному в письме 
адресу ведёт незаконную по-
стройку производственного 
объекта ООО «Горинский тех-
нопарк». Вопрос об этом уже 
рассматривался на окружной 
комиссии по пресечению са-
мовольного строительства, но 
тем не менее работы на строй-
ке продолжаются.

Информация о ней уже до-
ведена до сведения контро-
лирующих и правоохрани-
тельных органов, в том чис-
ле до Департамента городско-
го имущества, прокуратуры и 
УВД ВАО. Редакция будет сле-
дить за развитием событий.

Лариса БОРЦОВА

Незаконная стройка 

на 1-й Владимирской 

продолжается

«Чтобы поставить павильоны в 
торговой зоне на ул. Щербаков-
ской, вл. 54, в сквере вырубили 
деревья, а машины подвозят то-
вары прямо по газону. Зачем во-
обще было размещать торговлю 
в сквере?» — написала в редак-
цию жительница района Соколи-
ная Гора Нина Щеколдина.

Из префектуры ВАО нам от-
ветили, что торговая зона на ул. 
Щербаковской, вл. 54, была сда-
на в сентябре 2011 года и приня-
та межведомственной комиссией 
без особых нареканий. Однако, по 
словам начальника отдела торгов-
ли и услуг префектуры ВАО Ека-
терины Шевяховой, в префектуру 
уже поступали жалобы жителей 
на то, что владельцы торговых то-
чек разгружают машины прямо в 
сквере и оставляют мусор.

— Предпринимателей пригласи-
ли в префектуру и указали на необ-
ходимость осуществлять разгрузку 
за пределами сквера и соблюдать 
чистоту, — отметила она, — тем бо-
лее что у каждого из них заключён 
договор на вывоз мусора.

В управе района Соколиная Гора 
добавили, что подъездные пути 
к торговой зоне есть, имеется и 
мусорный контейнер. По письму 
нашей читательницы и.о. главы 
управы Сергей Меркушин и зав. 
сектором по вопросам торговли и 
услуг Ольга Серёгина лично выш-
ли проверить состояние торговой 
зоны. Сегодня, по словам Ольги 
Серёгиной, мусора здесь нет. 

— Но газоны действительно 
оставляют желать лучшего, — 
согласилась она. — Управа рай-
она подала заявку в ГКУ ИС на их 
обустройство.

Ольга НОВАК

Газоны на Щербаковской восстановят

В Измайловском парке, 
в районе 11-й Парко-
вой улицы, в прошлом 

году сделали отличную 
тренажёрную площадку. Там 
занимались и дети, и взрос-
лые. Но, к сожалению, зиму 
она не пережила. Неизвестно, 
что тому причиной — челове-
ческий фактор или ещё какие 
катаклизмы, но сейчас к этим 
тренажёрам прикасаться 
страшно. Половина из них 
поломаны, остальные — бук-
вально выкорчеваны из земли. 
И никому до этого дела нет. 
Неужели будем ждать, пока 
какой-нибудь железный 
тренажёр не придавит какого-
нибудь ребёнка?!!
Интересно, кто отвечает за со-
держание и ремонт вот таких 
спортивных площадок?

Наталия Абанина, 
жительница 11-й Парковой ул.

Тренажёры 
с тяжёлыми увечьями

ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 

(495) 681-3970

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТВЕТ

Надежда на реконструкцию пруда остаётся

Газоны обещали отремонтировать. 
Фото читательницы Нины Щеколдиной
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Как и обещали, к Меж-
дународному дню за-
щиты детей мы подвели 
итоги конкурса «Детки в 
фотках». Напомним, что 
это был не просто фото-
конкурс. Необходимым 
условием участия в нём 
было наличие в ваших 
письмах забавных исто-
рий о тех, кто изобра-
жён на снимках. Тако-
вых, к сожалению, ока-
залось не очень много. 
Большая же часть кор-
респондентов присла-
ли детские фото и этим 
ограничились.

Итак, победителем 
конкурса стала житель-
ница Сокольников Та-
тьяна Савина, мама двух-
летней Маши, о которой 
она написала:

«Маруся с большим 
удовольствием переска-
зывает сказки Корнея 
Чуковского. Во время 
редких прогулок по ме-
тро Машенька распевает 

песню «А я иду, шагаю по 
Москве...».

В качестве приза за побе-
ду в конкурсе Татьяна Сави-
на получит фотоаппарат.

Ваш «Восточный округ»

ДЕТКИ В ФОТКАХ

Победитель конкурса 
получит  фотоаппарат

16 июня у православ-
ных необычный празд-
ник. Он посвящён па-
мяти более чем 300 че-
ловек, о большинстве из 
которых сегодня мало 
что известно. Каждый 
год в седьмое воскресе-
нье после Пасхи в храмах 
чествуют святых отцов 
I Вселенского собора. 
Что это за люди и поче-
му им посвящён отдель-
ный праздник? 

Дело было в 325 году 
в Никее, городке непо-
далёку от Константи-
нополя, где находилась 
резиденция императо-
ра Константина Вели-
кого. Он и созвал впер-
вые в истории Собор 
представителей всех 
христианских Церквей. 
В Никею прибыли 318 
епископов из Европы, 
Азии и Африки. Повод 
– серьёзнее некуда: под 
угрозой оказалась сама 
суть христианства.

В это время быстро 
н аби р а ло поп у л я р -
ность учение алексан-
дрийского священни-
ка Ари я. Он стави л 
под сомнение Божество 
Иисуса Христа, счи-
тал, что Христос вовсе 
не Сын Божий, равный 
Отцу, а только высшее 
творение Бога. Это ис-
кажало смысл Святой 

Троицы. И христиан-
ский мир сумел дать 
отпор опасной ереси.

В Никее собрались луч-
шие богословские умы и 
самые авторитетные свя-
щеннослужители того 
времени. Ложное уче-
ние Ария теоретически 
блистательно опроверг 
на Соборе Афанасий Ве-
ликий, тогда ещё совсем 
молодой архидиакон. По-
своему ярко проявили 
себя и другие участники 
Собора. Спиридон Три-
мифунтский совершил 
чудо, демонстрируя сущ-
ность Троицы. Он стис-
нул кирпич, из которого 
вверх вышел огонь, вниз 
пролилась вода, а в ру-
ках у чудотворца осталась 
глина. Известна история 
и о том, как возмущён-
ный кощунством Нико-
лай Угодник дал пощё-
чину еретику Арию и за 
чрезмерную горячность 
даже понёс временное 
наказание. 

В результате ересь опро-
вергли, Ария осудили. И 
утвердили текст Символа 
Веры, в кото ром раскры-
вается суть Святой Трои-
цы. Сказал при этом своё 
слово и император Кон-
стантин. По его предло-
жению в тексте Символа 
появилось слово «Едино-
сущный».

Валерий КОНОВАЛОВ 

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

За что чествуют участников 
I Вселенского собора

Гольяново 
и Метрогородок 
сняли все сливки

Состоялось подведение ито-
гов первого конкурса непро-
фессиональных вокалистов 
«Я в студии». Всего было 117 
участников со всей России, а 
самым урожайным на победи-
телей стал Восточный округ 

Москвы. 23-летняя жительни-
ца Гольяново Юлия Одолевская 
заняла сразу два призовых ме-
ста: 1-е присудило жюри, а 3-е 
ей досталось по результатам 
народного голосования.  

Жительница Метрогородка 
Татьяна Долагарева завоевала 
1-е место по результатам на-
родного голосования. 

Ирина КОЛПАКОВА

Редактор районных газет  

Необходимо умение грамотно 
и оперативно писать и 
редактировать заметки на 
городскую тематику. Полная 
занятость. 
Резюме – zb@zbulvar.ru
 
Бильдредактор 

Требования: опыт работы от 
2 лет, знание графических па-
кетов. Обязанности: подбор 
иллюстраций, работа с фо-

тобанками (отчётность‚ до-
говоры‚ заказ иллюстраций), 
координация работы фото-
корреспондентов. Зарплата 
по итогам собеседования. 

Резюме по эл.почте 
kaburova@zbulvar.ru

Художник векторной 
графики 

Требования: в.о., опыт работы, 
портфолио. Обязанности: созда-
ние иллюстраций, пиктограмм, 

схем, инфографики. Гибкий гра-
фик, зарплата по итогам собе-
седования. Резюме по эл.почте 
kaburova@zbulvar.ru

Корректор
Корректор со стажем работы в 

периодике, пользователь ПК (Ин-
тернет, Word), желательно с про-
фильным образованием. Работа 
по сменам, 4 дня в неделю. Зар-
плата до 23 тыс. руб. Тел. (495) 
681-1405, доб. 148. 

От семи бед — один ответ – АЛМАГ

— В чём заключается принцип действия АЛМАГа? 
— АЛМАГ, как и другие магнитные приборы, воздействует 

на больные суставы и органы магнитным полем. Но у него 
есть одна особенность. Дело в том, что магнитные поля бы-
вают разные: постоянные, переменные, импульсные. Из них 
наиболее результативное по лечебному действию — бегущее 
импульсное поле. Оно не вызывает привыкания, глубоко про-
никает в ткани, действует мягко и бережно. Именно таким 
магнитным полем лечит АЛМАГ. 

— Меня беспокоят боли в спине (остеохондроз), как их 
лечить АЛМАГом?

— Положите АЛМАГ на кровать, включите в розетку и лягте 
на него спиной. Из-за седативного (успокаивающего) эффек-
та люди иногда во время сеанса засыпают, но прибор сам от-
ключится через 22 минуты. 

— У меня деформирующий остеоартроз, особенно бо-
лят пальцы. Как их лечить?

— Очень легко. Нужно обернуть АЛМАГ вокруг пальцев, так 
вы создадите пронизывающее их насквозь магнитное поле. 
Если остеоартрозом поражены не только суставы кисти, но 
и другие суставы (плечевой, локтевой, коленный, голено-
стопный) АЛМАГ накладывают вокруг сустава, как бы обма-
тывая его. 

— У бабушки перелом шейки бедра, она лежит. Куда 
прикладывать АЛМАГ?

— При переломе шейки бедра АЛМАГ нужно прикладывать, 
начиная сзади от крестца по внешней стороне бедра до пахо-
вой связки. Методика лечения есть в паспорте.

— Можно ли применять АЛМАГ для лечения неврита?

— Да, конечно. АЛМАГ применяется при локальном неврите. 
В незапущенных случаях восстановление занимает 2—3 неде-
ли, в противном – затягивается на более длительный срок.

— У меня часто болит голова и «подскакивает» давле-
ние, диагноз – гипертония II степени. Знаю, что АЛМАГ 
понижает давление. Как это происходит?

— Гипертонию I—II степени лечат, воздействуя АЛМАГом на 
воротниковую зону. Его действие направлено на  расширение 
сосудов, снижение давления, улучшение мозгового крово-
обращения, что актуально для больных не только гипертони-
ей, но и для пациентов, перенесших ишемический инсульт. 

— Мне сказали, что АЛМАГ применяют при сахарном 
диабете. Так ли это?

— Да, но уточним, что АЛМАГ применяют не для лечения 
сахарного диабета, а для лечения его осложнений: диабети-
ческой ангиопатии и диабетической полинейропатии. 

— Я хотела узнать: если сломается прибор, то к кому 
обращаться по поводу ремонта. 

— Во всех крупных городах у нас есть сервисные центры (их 
список прилагается к прибору), где всё приведут в порядок. 
Есть центр рядом, обращайтесь туда. Другой вариант – вы-
слать аппарат на завод, в течение 10 дней его отремонтируют 
и вышлют обратно. Если ремонт производится в течение га-
рантийного срока (2 года с момента покупки), то для покупа-
теля он бесплатный. 

— Скажите, можно ли пользоваться одним АЛМАГом 
всей семье?

— Да, АЛМАГом можно пользоваться всем членам вашей 
семьи, и не только им. Его можно применять с 1,5-летнего 

возраста и до глубокой старости. Список показаний к приме-
нению – 60 самых распространённых заболеваний. В пере-
рывах между лечебными курсами, если не жалко, его можно 
одалживать родственникам и знакомым. Ущерба аппарату от 
этого не будет: при интенсивном использовании срок службы 
АЛМАГа не менее 5 лет. 

— Подруга несколько раз брала у меня АЛМАГ, а теперь 
хочет купить свой. Скажите, где можно это сделать?

Приобретайте АЛМАГ-01 и другие физиотерапевтические 
аппараты «Елатомского приборного завода» по заводским 
ценам на выставках-продажах в Москве.
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ 

ДЛЯ ТЕХ, КТО ЗАБОТИТСЯ О СВОЁМ ЗДОРОВЬЕ.
СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

Приобретайте АЛМАГ (АЛМАГ-01, АЛМАГ-02) 
и другие физиотерапевтические аппараты 

торговой марки «ЕЛАМЕД»
на ВЫСТАВКАХ-ПРОДАЖАХ с 14 по 30 июня
в аптечных сетях и магазинах «Медтехника»

в Москве по адресам:
м. «Выхино»: ул. Рудневка, тел. (499) 211-0201;
ул. Вешняковская, 12а, тел. (495) 531-3333;
ул. Святоозерская, 9, тел. (499) 721-6970
м. «Измайловская», ул. Парковая 3-я, д. 7/17, стр. 1,
тел. (499) 165-2530
м. «Новогиреево», ул. Молостовых, 14, к. 1, 
тел. (495) 918-5428 
м. «Первомайская», Измайловский бульвар, 38, 
тел. (495) 465-2080; ул. Первомайская, 77, тел. (499) 463-6022
м. «Перово», ул. Металлургов, 7/18, тел. (495) 368-4765; 
ул. 1-я Владимирская, 14, тел. (495) 531-3333
м. «Преображенская площадь», ул. Преображенский Вал, 14,
тел. (495) 963-0338
м. «Семёновская», ул. Щербаковская, 7а, тел. (495) 603-5653
м. «Сокольники», ул. Стромынка, д. 15, тел. (495) 531-33-33
м. «Улица Подбельского», ул. Ивантеевская, 25а,
тел. 8-963-782-1083;
Открытое шоссе, 21, к. 4, тел. (495) 795-0293
м. «Черкизовская», (южный вестибюль), тел. (495) 972-4926
м. «Шоссе Энтузиастов», шоссе Энтузиастов, 31, стр. 38, 
пав. Г 4, тел. (495) 972-8971
м. «Щёлковская», ул. Хабаровская, 8, тел. (495) 469-8810;
Щёлковское шоссе, 54/63, стр. 2, тел. (495) 979-9220

В указанные даты вас ждут
ЗАВОДСКИЕ ЦЕНЫ, ЛЕТНИЕ СКИДКИ

И БЕСПЛАТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ СПЕЦИАЛИСТОВ!
Подробности об аппаратах, адресах торговых точек продаж
и информацию о заказе наложенным платежом узнавайте

по бесплатному круглосуточному телефону: 8-800-200-01-13 
Квалифицированные консультации специалиста
по применению аппаратов по тел.(495) 772-8822

Сайт завода: www.elamed.com

Портативные физиотерапевтические аппараты Елатомский при-
борный завод выпускает с 1989 года. Эти аппараты показаны для 
лечения широкого перечня заболеваний; предназначены для всех 
возрастных групп; применяются в клинических и домашних услови-
ях; позволяют сократить количество принимаемых лекарств; просты 
и удобны, имеют длительный срок службы. Показания к примене-
нию: заболевания позвоночника и суставов, гипертония, сосудистые 
заболевания конечностей, неврологические заболевания, хрониче-
ские ЛОР-заболевания, заболевания желудочно-кишечного тракта, 
женские болезни, хронический простатит, геморрой. Сегодня речь 
пойдёт о лидере продаж, магнитном аппарате АЛМАГ-01. 

Аппараты постоянно в продаже в Москве в магазинах «Медтехника» и аптеках. Подробности — по телефону 8-800-200-01-13. Звонок бесплатный, круглосуточно.

ре
кл

ам
а 

00
44

В редакцию требуются 



12 Июнь 2013  №17  |  Восточный округ
ДОСУГ

23 июня в Измайловском 
парке культуры и отдыха 
(просп. Народный, 17) можно 
будет взять пару уроков тан-
цев. Мастер-классы будут со-
провождаться показательны-
ми выступлениями танцоров 
группы «Фабрика танца». У 
ребят пройдёт отчётный кон-
церт. А если вы вдохновитесь 
их выступлением и захотите 
повторить некоторые трюки, 

вам с удовольствием помогут. 
Педагоги подскажут, как бы-
стрее освоить латинские тан-
цы, стили джаз-модерн, гоу-
гоу или фитнес. Занятия 
пройдут на эстраде «Сол-
нечная» в 18.00. Инструкторы 
поделятся секретами, научат 
держаться на сцене и разучат 
вместе с вами основные тан-
цевальные па. С собой лучше 
захватить удобную обувь. 

3 ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

В рамках летнего фестива-
ля «Классика в Кусково» жите-
ли округа могут познакомиться с 
лучшими музыкальными коллек-
тивами, которые исполняют клас-
сическую музыку. 23 июня в 17.00 в 
танцевальном зале главного двор-
ца усадьбы Кусково (ул. Юности, 
2) даст концерт Государственный 

квартет им. П.И.Чайковского. В 
интерьерах XVIII века будет зву-
чать музыка Бетховена и Шума-
на, которую исполнят две скрип-
ки, альт и виолончель в сопрово-
ждении фортепиано. 

Тел.: (495) 612-3086, (495) 612-
2280.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Научиться танцевать

Послушать Бетховена в интерьерах XVIII века3

29 июня в 17.00 в парке «Сокольни-
ки» на Фестивальной площади собе-
рутся любители двухколёсного го-
родского транспорта. Под открытым 
небом расположится выставка скуте-
ров. Экспонатами станут необычные 
модели с  оригинальным дизайном. 
Опытные ездоки проведут показа-
тельные выступления, а новички под 
присмотром старших товарищей смо-
гут попробовать прокатиться. Празд-
ник пройдёт в музыкальном сопрово-
ждении диджеев. Акция устраивает-
ся для того, чтобы люди не забывали 
о правилах дорожного движения. По-
этому завершит день массовый заезд 
на скутерах по улицам города, присо-
единиться к которому могут все жела-

ющие. По маршруту участники будут 
раздавать памятки водителям о том, 
как себя вести на дорогах.
АДРЕС: СОКОЛЬНИЧЕСКИЙ ВАЛ, 1, СТР. 1

Покататься на скутерах2

1

В измайловском кремле 
(Измайловское ш., 73ж) 
находится Музей исто-
рии основания Россий-
ского флота. У окна сто-
ит макет пушки в нату-
ральную величину. Всего 
было 5 пушек-близнецов. 
Одна «работает» в музее, 
а её сестры… «живут» на 
«Мосфильме».

— Эти пушки мы делали 
сами, — рассказывает ра-
ботник музея Георгий Ан-
дронов. — Одна осталась у 
нас, а другие сейчас «снима-
ются» у Михалкова в филь-
ме «Солнечный удар».

А вот лежит гренада 
— это прародительница 
гранаты: чугунный шар, 
полый внутри, куда за-
сыпался порох и встав-
лялась трубка запала. Пе-
тровские гренадёры всег-
да имели при себе два-три 
таких снаряда.

Многие экспонаты со-
трудники музея находят 
сами. Например, в углу 
стоят чугунные кошки 
— речные якоря. Они не с 
двумя, а с четырьмя рога-

ми, чтобы лучше цеплять-
ся за илистый грунт. Их 
Георгий Владимирович 
нашёл во время речного 
похода по Волге. 

А вот ещё один редкий 
экспонат — английские 
судовые шахматы. Они 
тонкой работы, из цен-
ной древесины. У шах-
мат — свой секрет: чтобы 
игре не мешала качка, в 
каждой клеточке доски 

установлена пружинка, 
на которую насаживают 
фигуры.

Выставка истории осно-
вания Российского флота 
— интерактивная. Посе-
тителям можно потрогать 
палаш, померить треу-
голку, ударить в судовой 
колокол. Здесь же научат 
вязать узлы. Всего извест-
но до 2,5 тысячи способов 
завязать узел, на экскур-

сии вас познакомят с де-
сятком из них. 

Анна ПЕСТЕРЕВА
Сейчас сотрудники музея ушли в 
водный поход по Волге, ищут 
новые экспонаты. В конце лета 
выставка откроется вновь. Чтобы 
попасть на борт музея, нужно 
собрать компанию из 15 человек, 
входной билет обойдётся в 200 
рублей. 
ПОДРОБНОСТИ МОЖНО УЗНАТЬ 
ПО ТЕЛ. (499) 166-5027

Кросс в дубраве
Традиционный легкоат-

летический пробег «Тер-
лецкие вёрсты» пройдёт 
в Терлецкой дубраве 18 
июня. Стартует он в райо-
не дома 2а по Свободному 
проспекту. Принять в нём 
участие смогут все жела-
ющие легкоатлеты наше-
го округа. Начало забега 
в 10.00. Но прийти, конеч-
но, надо пораньше, чтобы 
успеть зарегистрироваться. 
Справки можно получить 
по тел. 8-965-395-7106.

Проверь себя!
Все, кто дружит со спор-

том, смогут 19 июня в 11.00 
прийти на спортплощадку 
у школы №130 (ул. Красно-
богатырская, 37). Там прой-
дёт сдача нормативов «Мо-
сковский спортсмен», по-
свящённая Всероссийскому 
олимпийскому дню. Счита-
ете себя спортивным чело-
веком? Вот и проверьте!

Алексей ТУМАНОВ

СПОРТАФИША

В галерее «Альбатрос» (Измайловское 
ш., 69г) можно бесплатно сходить на вы-
ставку современных авторов. Около 200 
полотен представляют различную тех-
нику исполнения: масло, акварель. Вы 
увидите натюрморты, цветочные ком-
позиции, портреты. Особое внимание 
гостей галереи привлекут пейзажи. На 
полотнах запечатлены знакомые места: 
Красная площадь, Воздвиженка, Ор-
дынка — или экзотические для москви-
чей горы, водопады, венецианские зари-
совки. Все работы выполнены в тради-
циях реализма.

Анна ЗАГОРСКАЯ
РАБОТАЕТ ГАЛЕРЕЯ КАЖДЫЙ ДЕНЬ, 
КРОМЕ ПОНЕДЕЛЬНИКА, С 10.00 ДО 20.00

Четыре пушки отдали 
Михалкову, одну оставили себе

Площадка для пикника откры-
лась в природно-историческом 
парке «Терлецкий». Как расска-
зали сотрудники, это антиван-
дальные навесы из архитек-
турного бетона, мангалы, урны, 
лавочки — всё выдержано в 

едином «деревенском» стиле. 
Находится она неподалёку от 
футбольного поля. Теперь лю-
бители шашлыков смогут с ком-
фортом отдохнуть и пообедать 
на природе.

Алексей ТУМАНОВ

В Измайловском ПКиО каж-
дый день идут бесплатные за-
нятия по йоге. Присоединиться 
к спортсменам можно на лю-
бом этапе и с любым уровнем 
подготовки. Ведут открытые 
уроки профессиональные ин-
структоры. Приходить на за-
нятия можно налегке — спе-
циальные коврики и опорные 
блоки, которые понадобятся во 
время сложных упражнений, вы 
можете взять в парке бесплат-
но. Практика проходит на танц-
поле эстрады «Солнечная»: в 
будни — в 20.00, по выходным 

дням — в 11.00. А в субботу и 
воскресенье сразу после йоги 
в 12.30 начинается програм-
ма «Час здоровья». Это часо-
вая фитнес-зарядка под руко-
водством профессиональных 
тренеров. В Перовском парке 
заняться йогой можно с поне-
дельника по четверг в 20.00. 
Мастер-классы планируют про-
водить и в парке «Сокольники», 
однако точное время занятий 
еще не установлено. Следите 
за новостями на сайте organic-
people.ru

Анна ПЕСТЕРЕВА

Обыкновенная домашняя коза для се-
годняшнего горожанина, особенно для 
ребёнка, — животное в высшей степени 
загадочное, знакомое разве что по сказ-
кам. Поближе познакомиться с этой ми-
лой рогатой скотинкой можно в Терлец-
ком лесопарке, на «Козьем дворике». 

— У нас содержатся козы разных по-
род, — рассказывает директор Эколого-
просветительского центра Леонид Меер. 
— Все они очень добрые, ручные, их 
можно погладить, покормить; так что, 
если соберётесь к нам в гости, захвати-
те кусочки морковки, капусты. А наши 
сотрудники с удовольствием расскажут 
вам о том, как развивались отношения 

коз и людей на протяжении тысячелетий 
в разных странах, у разных народов.

Камил КЕРИМОВ
ТЕРЛЕЦКИЙ ЛЕСОПАРК: ул. Металлургов, стр. 41, 
согласовать время визита можно по тел. (495) 

672-6982

Загляните на Ордынку в галерее «Альбатрос»

Бесплатная йога и фитнес всё лето

В Терлецком парке открылась 
новая пикниковая точка

Где можно познакомиться 
с козами

ИДЁМ В МУЗЕЙ

Макеты корабельных пушек сотрудники музея делали сами

Картина Ю.Еникеева «Москва. Кремль»



13

Для спартаковцев 
«Локомотив» — 
родной стадион
— Фёдор Фёдорович, вы 
много лет прожили в Вос-
точном округе. Есть у вас 
здесь любимые места?

— В начале 80-х го-
дов я переехал из райо-
на Кунцево, где родился, 
в Сокольники. Здесь мне 
«Спартак» выделил квар-
тиру. Здесь сейчас живёт 
моя дочь Настя. Да и ны-
нешнее место моей рабо-
ты — также Сокольники: 
в Малом Оленьем переул-
ке расположена Акаде-
мия «Спартак». Стадион 
«Локомотив» тоже мно-
го для меня значит. По-
сле того как в 1976 году 
красно-белые вылетели 
в первую лигу, именно 
эта арена стала для нас 
«домашней». Здесь же 
мы вернулись в высшую 
лигу.
— А в спартаковской ака-
демии вы чем занимае-
тесь?

— Развитием партнёр-
ских программ, связями 
с другими футбольными 
школами, а также поис-
ком юных талантов для 
нашей академии.
— Как ребёнку попасть в 
вашу академию?

— Два раза в год, вес-
ной и осенью, мы про-
водим отбор среди всех 
жела ющ и х. Но ес л и 
ма льчик действитель-
но та лантливый, если 
его рекомендует какой-
нибудь тренер или быв-
ший футболист, можем 
посмотреть его в любое 
время года.
— С какого возраста мож-
но приводить ребёнка в 
секцию футбола?

— Думаю, с 6-7 лет 
мальчик уже готов к за-
нятиям.

О дружбе с мячом
— Как вы сами стали фут-
болистом?

— Это заслуга мое-
го отца, который очень 
любил футбол, болел за 
«Спартак». Я на всю жизнь 
запомнил его слова: «Дру-
жи с мячом, и он тебе по-
может!» Ну, я и дружил. 
(Смеётся.)
 — В 12 лет вы снялись в 
детском фильме «Ни сло-
ва о футболе», где забили 
красивый гол «ножница-
ми». Как попали в кино?

— К нам в «Спартак» на 
тренировку приехала съё-
мочная группа, которая 
отбирала мальчиков для 
съёмок в детском фильме 
о футболе. Ну, я им и при-
глянулся. По замыслу ре-
жиссёра этого фильма Иса-
ака Семёновича Магитона 
я должен был забивать гол 
головой. Но режиссёр об-
ратил внимание на то, что 
я часто отрабатываю удар 
«ножницами»... А гонорар 
от фильма — кажется, это 
было рублей 100-120, — я 

весь, до последней копе-
ечки, отдал родителям, 
но попросил их купить мне 
приёмник. И они за 40 руб-
лей приобрели мне замеча-
тельный транзистор «Со-
кол».

Телевизор стараюсь 
не смотреть

— В одном из интервью 
вы рассказывали, что лю-
бите заниматься домаш-
ним хозяйством и ездить в 
метро. Это правда?

— Я действительно люблю 
заниматься домашними де-
лами, помогать жене. Хотя 
помощник из меня ещё тот. 
(Смеётся.). А вот в метро уже 
стараюсь не ездить. Раньше 
там можно было отдохнуть 
от безумного ритма москов-
ской жизни. Сейчас — на-
оборот.
— У вас есть какие-нибудь 
увлечения?

— Всегда любил музыку. 
Раньше это были «Маши-
на времени», «Песняры», 
другие старые ансамбли. 
Сейчас слушаю класси-
ческую музыку, иногда 
хожу в консерваторию. Я 
не специалист в класси-

ке, но когда устаю, имен-
но такая музыка помогает 
мне восстановить силы. А 
вот телевизор стараюсь не 
смотреть — уж очень мно-
го там негативной инфор-
мации, крови, страстей. 
Это точно не для меня…

Беседовал 
Олег АЛЕКСЕЕВ
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Фёдор Черенков: 
«Талантливых ребят мы ждём  
в любое время года»
Знаменитый футболист много лет прожил в Сокольниках, 
а сейчас работает здесь в Академии «Спартак»

ДОСЬЕ

Фёдор Черенков родил-
ся в 1959 году. Заслужен-
ный мастер спорта. Сы-
грал 34 матча за сборную 
СССР. Бронзовый призёр 
Олимпиады-1980. Чемпи-
он СССР 1979, 1987, 1989 
годов. Чемпион России 
1993 года. Лучший футбо-
лист СССР 1983 и 1989 го-
дов. В 2009 году получил 
награду Российского фут-
больного союза «Легенда 
футбола».

Дарья 
Куропаткина 
лучше всех 
танцует 
рок-н-ролл 

21-летняя выпускни-
ца Российского госу-
дарственного универ-
ситета физкультуры и 
спорта (ГЦОЛИФК) 
Дарья Куропаткина 
победила на чемпио-
нате Европы по акро-
батическому рок-н-
роллу во французском 
Лионе.  

Даша — девушка раз-
носторонняя. С крас-
ным дипломом окон-
чив ГЦОЛИФК, она 
получила специаль-
ность «режиссёр мас-
совы х спортивно-
художественных пред-
ставлений». 

У Даши есть мечта, 
которую она собира-
ется воплотить в жизнь 
уже в самое ближай-
шее время: 

— Давно хочу прыг-
нуть с парашютом. 

Алексей ИВАНОВ

Весь гонорар от фильма — 
это было рублей  120 — 
я отдал родителям
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ВОПРОС-ОТВЕТ

На ваш вопрос отвеча-
ет Андрей Демченко, пред-
седатель правления КПК
«Городская Сберкасса». 

— В банковской прак-
тике существует система 
страхования вкладов, ко-
торая гарантирует своим 
участникам-банкам возме-
щение выплаты вкладчи-
кам до 700 000 рублей. У 
кредитно-потребительских 
кооперативов такого обяза-
тельного инструмента нет. 
Поэтому при обращении к 
КПК заострите внимание в 
первую очередь на объектив-
ные признаки, которые позво-
лят сделать вывод о стабиль-
ности работы компании.

Мы стремимся дать нашим 
пайщикам гарантии сохранно-
сти сбережений и приблизить 
их к условиям банков, поэтому 
в 2012 г. заключили со «Стра-
ховой компанией «Держава»
(Лицензия: серия С №3602 77 
от 01.02.2010 г.) договор стра-
хования финансовой ответ-
ственности, который служит 
гарантией возврата сбере-
жений в случае банкротства 
кооператива. Сумма застра-
хованных средств неограни-
ченна и включает проценты. 
Предлагаемая доходность 
в КПК «Городская Сберкас-
са» сегодня составляет до 
18% годовых в рублях в за-
висимости от срока и сум-

мы сбережений, также мы 
предлагаем удобство опций 
(пополнение, возможность 
погашения до окончания 
срока договора), традицион-
ных для банковских вкладов, 
которые обеспечат вам ком-
форт в управлении своими 
накоплениями.

КПК «Городская Сберкасса» 
создан в соответствии с феде-
ральным законом № 190-ФЗ 
«О кредитной кооперации». 
Свидетельство о вступлении 
в СРО №2012/223. Сбереже-
ния принимаются по догово-
рам передачи личных сбере-
жений от пайщиков КПК.

Подробно:
www.горсберкасса .рф,
по тел.: (495) 280-16-16, 
287-60-04. Адрес: г. Москва, 
Новая площадь, д. 10.

«Стало много предложений от кредитно-
потребительских кооперативов. Обещают до 30% 

годовых. Это не обман?»
(Владимир Алексеевич, пенсионер)
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Швейцарскому центру
русского языка

Liden&Denz
ТРЕБУЮТСЯ

семьи, готовые принять
иностранных студентов.

ТРЕБОВАНИЯ:
хорошее состояние 

квартиры,
 расположение в центре
или пешей доступности 

от метро,
  отдельная комната для 

студента.

Тел. 8 (499) 254-49-91
www.lidenz.ruре
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 Исторические экскурсии клуба 

«Живая история» 
19 июня, 19.00 — От Страстной 
до Арбата (пеш.) 
22 июня, 10.00 — Волоколамск —
Ярополец 
22 июня, 11.00, 3 июля, 19.00 
— Таинственная вязь арбатских 
переулков (пеш.) 
23 июня, 7 июля, 11.00 — Ва-
ганьковское кладбище (пеш.) 
23 июня, 12.00 — Вокруг оприч-
ного двора (пеш.) 
29 июня, 7.30 — Углич 
29 июня, 10.00 — Великолепная 
Пречистенка (пеш.)

30 июня, 8.00 — Тверь —
Городня 
30 июня, 13 июля, 12.00 — 
Замоскворечье (пеш.) 
6 июля, 12.00 — Басманная сло-
бода (пеш.) 
7 июля, 10.00 — Свято-Троицкая 
Сергиева лавра — Черниговский 
скит — Радонеж 
13 июля, 9.00 — Коломна 
21 июля, 10.00 — Остафьево — 
Ивановское — Дубровицы 
28 июля, 9.00 — Звенигород 

Льготникам и большим компаниям — скидки. 
Т.: 8 (495) 641-7814, 8-926-112-9193, кроме вт. с 11.00 до 20.00, 
info@zhiclub.ru/ http://живаяистория.рф/ 
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Н
а Алтайской 
улице в Го-
льяново жи-
вёт актриса 
Ольга Волко-
ва. Она сни-

малась в фильмах «Не-
беса обетованные», «Ле-
тучая мышь», «Забытая 
мелодия для флейты». 
Молодёжь легко вспом-
нит её по сериалу «Папи-
ны дочки». С порога Ольга 
Владимировна предупре-
дила: «О творчестве гово-
рить не буду — я полвека в 
профессии, ничего ново-
го не скажу. Буду с вами 
общаться как житель Го-
льяново».

Люблю Гольяново 
очень сильно

— Вы родились в Питере. 
Как оказались в Москве?

— У меня была трёхком-
натная квартира напро-
тив Александринки. Мои 
предки строили Питер. В 
Москву приехала в 96-м и 
счастлива, что живу в Го-
льяново, так сильно его 
люблю! В Питере тогда 
не было работы, а у меня 
большая семья из 10 чело-
век. Но вскоре в частном 
театре, где я работала, 
во время дефолта сгоре-
ли все деньги. Я осталась 
без работы. Тут подума-
ла: а почему бы не пойти в 
соседний магазин? Ска-

жу: «Возьмите меня про-
давцом». Я уже придума-
ла, что и табличку рядом 
поставлю: «Вас обслужи-
вает народная артистка 
Ольга Волкова». А что? Я 
люблю работать. 

Почётным депутатом 
быть не могу

— Я знаю, что вы неравно-
душный человек…

— Ещё в Питере мне 
предлагали быть «почёт-
ным депутатом». Я так 
не могу. После спекта-
клей шла по домам спра-
шивать, чего не хватает. 
Мне удалось пробить две 
квартиры. И как только 

я въехала в Москву, тут 
же пошла в префектуру 
с предложением превра-
тить заброшенный ки-
нотеатр «Урал» в куль-
турную точку района. 
В тот раз ничего не вы-
шло, а мечта осталась. Я 
предлагаю организовать 
киноцентр, прокатный 
центр, куда можно при-
возить спектакли. Соз-
дадим кружки для детей. 
Я  педагог и мечтаю учить 
детей актёрскому мастер-
ству. Мой муж-художник 
может дать свои картины 
для выставок. Надеюсь, 
найдутся доброохотцы, 
которые захотят развить 
эту идею!

— Вы часто то на гастро-
лях, то на съёмках. Следи-
те за жизнью в районе?

— Конечно. С одной 
стороны, я испытываю 
чувство благодарности 
за приведённое в порядок 
озеро, за благоустройство 
во дворах. Но есть и огор-
чения. Поток машин по 
Алтайской и Уральской 
улицам не прекращается. 
Говорили, что будут делать 
съезд со МКАД. А пока это 
всё катится по улицам го-
рода. Ещё я отказываюсь 
понимать, кому нужно та-
кое количество торговых 
точек на пересечении 9-й 
Парковой и Уральской? 
Из-за них уличное дви-
жение сократили до двух 
полос. Чтобы проехать пе-
рекрёсток, можно потра-
тить час. 

Пойду убирать 
за вами

— А есть любимые места?
— Первой моей радо-

стью, когда я переехала, 
было то, что за окошком 
лес. Роскошный, краси-
вый Лосиноостровский 
парк, я равных ему не 
знаю! Мы там часто гу-
ляли с внуком. Но сейчас 
на входе возвышается по-
мойка выше человеческо-
го роста. Меня потрясает 
народ. Я из Питера, и мы 
себе под ноги мусор не 

бросаем. Вот хочу напи-
сать плакат на картоне: 
«Иду убирать за вами!» 
Возьму ведро, палку и 
пойду собирать мусор. 
Интересно посмотреть 
на реакцию людей — бу-
дут хохотать, брать авто-
графы или тоже начнут 
убирать? 

— Кстати, о внуках: сколь-
ко их у вас?

— У меня большая се-
мья: шесть внуков и два 
правнука. Мы стараемся 
видеться при первой воз-
можности, живём друж-
ной семьёй. И с соседями 
тоже дружим. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Ольга Волкова: 
«Давайте реанимируем 
кинотеатр «Урал» 
Народная артистка России рассказала, как ей живётся в Гольяново

Кадр из сериала «Папины дочки»

Я из Питера, и мы себе 
под ноги мусор не бросаем

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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Выезд и диагностика
БЕСПЛАТНО. ГАРАНТИЯ

ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКИ ДО 20%

8 (495) 760-2174
8 (499) 347-7538
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(499) 206�8382 
(499) 205�4140 

e�m ail: shop@zbulvar.ru
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СКАНВОРД

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Мажордом. Сок. Свинар-
ка. Алупка. Азбука. Золотник. Тесто. Аста-
на. Псина. Топ. Вертеп. Бокс. Кади. Удод. Ка-
нон. Картечь.
По вертикали: Забастовщик. Басурман. Опе-
кун. Рассказ. Спад. Док. Атлантида. Манул. Оса. 
Уатт. Сироп. Нато. Клинок. Кража. Капсюль.  

К дому 79, корп. 1, на Щёл-
ковском шоссе вышли три мо-
лодых лося. И наши непуга-
ные дикой природой жители 
дружно бросились с ними об-
щаться, предлагая хлеб и вет-
ки. Лоси, правда, на людей не 
реагировали. 

Как рассказали экологи 
Управления ООПТ по ВАО, на 
границах Лосиного Острова 
такие случаи не редкость. 
Лоси, особенно молодые, 
частенько выходят к домам: 
ими движет обыкновенное 
любопытство. Но вот под-
ходить к ним не надо. Лось 
— животное, без сомнения, 
опасное. Правда, как сугубый 
«территориал», не признаю-
щий нарушения границ сво-

их владений, он агрессивен 
в основном «дома», а на чу-
жой территории ведёт себя 
спокойно. Но обольщать-
ся не нужно: ударом копы-
та лось легко ломает 10-15-
сантиметровое дерево!

Алексей ТУМАНОВ

О ПОЯВЛЕНИИ ЛОСЕЙ 
В ГОРОДЕ можно сообщить 
на горячую линию 
Департамента 
природопользования и охраны 
окружающей среды по тел. 
(495) 644-2077 

или в МЧС по 01

Из леса в город вышли лоси 
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
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Семена
Саженцы декоративных, 
плодовых культур 
Рассаду земляники 
Грунты, удобрения
Укрывной материал 
Плёнку, инвентарь
Средства защиты растений

ПенсионерамПенсионерам
скидка – 10%!скидка – 10%!

пн.-сб. с 10 до 20 ч., вс. с 10 до 18 ч.пн.-сб. с 10 до 20 ч., вс. с 10 до 18 ч.
ул. 2-я Парковая, 6/8ул. 2-я Парковая, 6/8

(499) 367-8233(499) 367-8233

предлагает

БЕЗ ОБЕДА
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382
(499) 205-4140
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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АНЕКДОТЫ
— Почему вы не спасли 

свою жену, когда она то-
нула? 

— Я и не понял, что она то-
нет. Орала, как обычно. 

— Почему опоздал? 
— Ударился головой об угол 

подушки и потерял сознание 
на два часа.

Жители бросились угощать лосей булками


